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CARI CONCITTADINI, 

La nostra Amministrazione è giunta a metà 

mandato. Abbiamo scelto di presentare alle 

famiglie questo resoconto in supporto cartaceo, 

anziché attraverso un’assemblea pubblica, dal 

momento che tuttora permangono i vincoli 

dettati dall’incerta situazione sanitaria.

Ognuno di noi, nella propria vita, dopo questo 

periodo, annoterà un 

prima e un dopo; il 

Covid19 ha purtroppo 

tracciato un solco 

netto intorno ad ogni 

individuo entrando a far 

parte della sua propria 

storia, e più in generale 

della nostra storia.

La situazione rimane 

ancora delicata, ma ci 

auguriamo che presto si 

possa recuperare quella 

“normalità” che da due 

anni invochiamo.

La luce che finalmente 

ci precede, certamente 

non metterà in 

penombra questi due 

anni di epidemia che ha 

impattato duramente in 

modo globale su sistemi 

sociali, economici, 

finanziari, su equilibri che prima sembravano 

solidi, ma che di colpo si sono rivelati vulnerabili, 

quasi inconsistenti e le cui conseguenze si 

paleseranno più evidenti in futuro.

Disorientamento e sconcerto sono i primi 

umani sentimenti che ognuno di noi ha provato, 

sicuramente, all’inizio dei contagi, fino alla 

sensazione di paura: paura per la propria salute 

per quella dei propri cari, paura di perdere il 

lavoro, il reddito, la casa, l’azienda…timore per 

tutto quello che non si sapeva più prevedere 

e, come un fiume in piena, stava travolgendo 

popoli e paesi inermi.

Abbiamo trascorso 

due anni difficili, due 

anni caratterizzati da 

un percorso impervio e 

completamente in salita 

e, oltre a tutto questo, 

nell’ultimo periodo, 

stiamo assistendo con 

dispiacere all’evolversi 

della guerra in Ucraina. 

Il conflitto che dilaga 

provocando morti e 

distruzione, costringe 

le popolazioni a fuggire: 

anche a Camisano 

Vicentino abbiamo 

accolto mamme e 

bambini.

Innanzitutto rinnovo 

i ringraziamenti alla 

nostra comunità e a 

tutte le famiglie per la 

generosità dimostrata, nel periodo peggiore dal 

dopoguerra ad oggi.

Durante la pandemia, dalla Protezione Civile, 

sono stati raccolti 90 q.li di beni alimentari, 

preparati con molta cura dalle famiglie; dalla 

SE IL FUTURO SI FERMASSE AL PRESENTE
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sottoscrizione “AiutiAmo Camisano “sono stati 

raccolti 23 mila euro (utilizzati per l’acquisto 

di attrezzature per i locali della medicina di 

gruppo), da un’altra sottoscrizione, in favore 

della casa di riposo Serse Panizzoni, sono stati 

raccolti 33 mila euro.

Questa generosa comunità camisanese, quasi 

sempre silente, è quella 

che ci aiuta a superare 

i momenti difficili, è 

quella che cerca di 

comprendere anche 

le disfunzioni causate, 

purtroppo, dalla 

pandemia.

Molto spesso dal 

vociferare di poche 

persone si ha la 

sensazione che “niente 

funzioni”. A volte il 

denigrare di pochi fa 

molto rumore…ma non 

per questo fa venire 

meno il nostro impegno 

rivolto al bene della 

comunità.

Qualcuno ha mai 

provato a gestire un 

paese, una associazione, 

una azienda o un’attività 

in genere? Quali e quante difficoltà bisogna 

superare ogni giorno, tutti i giorni?

“Fare” vuol dire prendersi delle responsabilità 

ed è per questo che bisogna rispettare il lavoro 

di tutti. Non condividere le scelte altrui non 

significa contrastare l’altro.

Molte persone fanno il bene in silenzio, mai in 

vista, e non chiedono neppure un grazie.

Anche noi non chiediamo nulla, ma pretendiamo 

il rispetto, quello sì!

Siamo molto attenti al presente, ma se il futuro 

si fermasse al presente….allora Camisano 

non avrebbe futuro! 

Lavorare solo per 

mantenere il presente, 

come ammonisce la 

parabola dei talenti, è 

un “peccato”, conduce 

la nostra società al 

declino.

La nostra 

amministrazione è 

impegnata per dare 

un nuovo impulso e 

un nuovo slancio al 

nostro paese; vuole 

dare spazio, liberare 

energie, risaltare 

l’entusiasmo che è 

nella nostra comunità, 

poter guardare insieme 

con fiducia al futuro e 

cogliere le opportunità 

che si presenteranno, a 

beneficio di tutti.

Auguro un buon proseguimento!

Un cordiale saluto.

Il Sindaco:

Renzo Marangon
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Il Vice Sindaco dott. Abramo Pierantoni 

della nostra ASL. L’84% dei medici della Regione 
Veneto lavora nelle Medicine di Gruppo, solo il 16% 
non ne fa ancora parte, il che significa che questo 
tipo di assistenza sanitaria è una realtà consolidata 
nella nostra Regione, avrà ulteriori sviluppi 
nel prossimo futuro. Alcuni concittadini hanno 
manifestato una certo disagio nell’accettare questi 
cambiamenti. E’ più che comprensibile in questo 
periodo pandemico la difficoltà di contattare il Call 
Center per l’intasamento delle linee telefoniche. 
E’ stato valutato che le chiamate dei pazienti sono 
triplicate rispetto ai periodi di normalità. Quando è 
possibile consiglio di evitare le telefonate all’inizio 
settimana e nelle prime ore del mattino, posticipare 
eventualmente richieste non indispensabili e non 
urgenti, per non creare difficoltà alle vere urgenze. 
Il Call Center è aperto alle chiamate dalle ore 
8.00 fino alle ore 20.00, in certe fasce orarie è più 

disponibile.
La Medicina del territorio è in continua evoluzione 
in base alle esigenze della popolazione, per cui 
i cambiamenti sono necessari, come del resto è 
accaduto nel 1978 con l’istituzione del Servizio 
Sanitario Nazionale, con il quale è stata abolita la 
figura del Medico Condotto, che i più anziani lo 
ricordano come un amico di famiglia e facile da 
contattare, ma non esistevano le prenotazioni, per 
cui le attese in ambulatorio duravano anche ore. 

Dopo appena 
otto mesi 
dall’insediamento 
d e l l ’ a t t u a l e 
Amministraz ione 
eletta nel 2019, 
siamo stati coinvolti 
da un evento grave, 
che ha interessato 
il mondo intero ed 
ha colpito anche la 
nostra Comunità. 
L’epidemia di Sars-

Cov2 ha pesantemente condizionato la vita di 
tutti i cittadini, amministratori compresi. Oltre 
all’impegno nella realizzazione del programma 
presentato durante la campagna elettorale, siamo 
stati obbligati a fronteggiare i gravi problemi socio-
sanitari provocati dalla progressiva diffusione del 
virus. Con la nuova variante Omicron c’è stata una 
nuova impennata dei contagi e dei ricoveri, anche 
se la sintomatologia è un po’ meno grave. Il minor 
numero di complicazioni e dei decessi è soprattutto 
merito dei tanti cittadini che si sono vaccinati. 
 Il nostro pensiero va ai concittadini deceduti a 
causa di questa epidemia e a tutte le persone che 
in questi due anni hanno perso un loro famigliare, 
perché non era ancora disponibile il vaccino 
specifico. Dobbiamo una grande riconoscenza 
a tutto il personale sanitario ospedaliero ed 
extraospedaliero per la dedizione e il sacrificio con 
cui si sono dedicati e tuttora si dedicano alla cura 
dei pazienti. Nei periodi di maggior recrudescenza 
dell’epidemia l’Amministrazione Comunale ha 
applicato le norme restrittive suggerite dal Ministero 
della Salute; le persone in isolamento venivano 
contattate telefonicamente per sapere se avevano 
bisogno di un aiuto e per dei suggerimenti. 
Il vaccino specifico per la SARS-COV2, la cui 
somministrazione è iniziata un anno fa, è una terapia 
fondamentale e determinante per ridurre i ricoveri 
e i decessi. 
In questo periodo di pandemia venivano portati 
a termine i locali della Medicina di Gruppo, 
applicando tutti gli accorgimenti che la nuova 
tecnologia mette a disposizione per ridurre i rischi 
di contagio. L’inaugurazione ufficiale è avvenuta 
il 01-10-21 alla presenza delle autorità Regionali e 

UN MANDATO DURANTE L’EPIDEMIA DI SARS-COV2

1 ottobre 2021: Inaugurazione ufficiale Medicina di Gruppo “Medicam”
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C’è da dire che allora il paziente ricorreva al medico 
solo quando aveva male, non si faceva prevenzione 
come in questi anni e non c’era il carico burocratico 
attuale. 
Oggi un medico deve aggiornare continuamente 
la cartella clinica informatizzata di ogni paziente, 
rispondere ad un grande numero di telefonate e 
messaggi, aumentati esponenzialmente durante 
questa epidemia, triplicando così il suo lavoro. 
Il personale sanitario comincia ad avvertire la 
stanchezza per lo stress continuo a cui è sottoposto, 
alcuni medici desiderano andare in pensione quanto 
prima, altri scelgono attività mediche meno usuranti, 
il rischio è di trovarci con sempre meno medici. 

I PROSSIMI CAMBIAMENTI della MEDICINA del 
TERRITORIO:
Il Governo varando il PNRR ha programmato un 
nuovo modello di assistenza sanitaria, più consono 
alle esigenze attuali della nostra società. Nonostante 
le disfunzioni sopra rilevate, il fatto di avere istituito 
la Medicina di Gruppo in una struttura molto 
apprezzata dai dirigenti della nostra ASL e della 
Regione, è stato uno dei motivi, per cui è stato scelto 
Camisano come sede della “Casa di Comunità”, 
chiedendo alla nostra Amministrazione la messa a 
disposizione di un’area di 1300 metri quadri per la 
sua costruzione in zona urbanistica, con l’impegno 
1 OTTOBRE 2021: INAUGURAZIONE UFFICIALE 
LOCALI MEDICINA DI GRUPPO MEDICAM 
alla costituzione del diritto di superficie gratuito, in 
Piazza del Vicariato ex area Consorzio. 
In questa Casa di Comunità verrà trasferito il 
Distretto Socio-Sanitario di Santa Maria, verranno 
messi a disposizione numerosi ambulatori per i 
Medici di Medicina Generale, per i Pediatri e per 

alcuni specialisti, per la Guardia Medica e i servizi 
socio-Sanitari. In queste strutture, al fine di poter 
fornire tutti i servizi sanitari di base, il Medico di 
Medicina Generale e il Pediatra di Libera Scelta 
lavorano in équipe, in collaborazione con gli 
infermieri di famiglia, gli specialisti ambulatoriali 
e gli altri professionisti sanitari quali logopedisti, 
fisioterapisti, dietologi, tecnici della riabilitazione e 
altri. La presenza degli assistenti sociali nelle Case 
di Comunità rafforzerà il ruolo dei servizi sociali 
territoriali nonché una loro maggiore integrazione 
con la componente sanitaria assistenziale. Ci 
saranno anche specialisti ambulatoriali in grado di 
fare visite specifiche con strumentazione, come 
ecografia, spirometria, elettrocardiografia. Appena 
avremo notizie certe, daremo altre informazioni.
 E’ prevista anche la Telemedicina: sarà un’autostrada 
informatica che fa girare i dati e li indirizza al centro 
di cura competente, seguirà in particolare pazienti 
cronici a domicilio non trasportabili. E’ previsto 
il telemonitoraggio domiciliare dei pazienti con 
scompenso cardiaco cronico: con biomonitoraggio 
di pulsiossimetraia, pressione arteriosa, peso, 
questionario iniziale e due telefonate di controllo 
alla settimana. Il tutto è gestito dalla centrale 
operativa di riferimento e visibile dai MMG (Medici 
di Medicina Generale), dai medici delle cure 
primarie e dagli infermieri dell’ADI.
 “ La Casa di Comunità è finalizzata a costituire il 
punto di riferimento continuativo per la popolazione, 
anche attraverso un’infrastruttura informatica, un 
punto prelievi, la strumentazione polispecialistica, e 
ha il fine di garantire la promozione, la prevenzione 
della salute e la presa in carico della comunità di 
riferimento”.

Piazza del Vicariato: edificio dove hanno sede gli ambulatori 
della Medicina di Gruppo
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2019-2021 RELAZIONE DEL SINDACO 
La nostra Amministrazione è giunta a metà mandato 

può affermare: “fare meno opere ed abbassare le 
tasse ”.
Sostituzione di Personale
In questo periodo abbiamo dovuto sostituire per 
pensionamento e mobilità 12 persone. Questa 
fase ha creato non poche difficoltà nel garantire 
l’efficienza di tutta la macchina operativa (devo 
ringraziare comunque tutto il personale per aver 
assicurato pur con grossi sacrifici, i servizi essenziali, 
alla comunità).
Naturalmente il problema sanitario creato dal 
covid19 non ha confronti nella storia del nostro 
paese: per noi è stato un lavoro pesantissimo, 
(probabilmente neppure visibile dall’esterno) quello 
di garantire assistenza e riservatezza, 
(non compreso da molti) richieste con forza dalle 
famiglie e dalle persone coinvolte. La situazione 
venutasi a creare (non ancora conclusa) ha 
paralizzato per mesi le attività con il mondo del 
volontariato, con le associazioni e l’aggregazione 
con i cittadini, determinandone, successivamente, 
limitatezza per le modalità di svolgimento. 
In un quadro generale come quello appena esposto, 
l’amministrazione fatica ad informare tutta la 
cittadinanza in maniera puntuale, e di conseguenza 
diminuisce il dialogo: scopo di questa brochure, 
come già introdotto, è colmare questo vuoto e 
rendere partecipi tutti. Vi confermo fin d’ora la 
nostra disponibilità a valutare le vostre osservazioni 
(anche su appuntamento, per un incontro in 
municipio telefonando al 0444/419950 tutte le 
mattine dalle 9 alle 12.30). 

Finora, l’impossibilità di organizzare assemblee 
pubbliche, ha reso necessario l’utilizzo dei canali 
social per relazionare riguardo la nostra attività, ma 
abbiamo ritenuto doveroso integrare in modo più 
completo tutte le informazioni attraverso questa 
brochure, con la quale l’amministrazione comunica 
alle famiglie le notizie riguardanti le attività svolte 
fino a questo momento, e quelle programmate fino 
alla fine del mandato (l’uscita è unica e autofinanziata 
personalmente da sindaco e giunta).
“Il MANDATO DI UNA AMMINISTRAZIONE 
SI DEVE CONFRONTARE CON LE RISORSE 
DISPONIBILI, E PERCIO’ CON IL BILANCIO”.
Insediati nel giugno 2019, la nostra programmazione 
è iniziata col bilancio 2020 ed è proseguita, ad oggi, 
con il bilancio 2021. Ci sono due dati essenziali che 
compongono il bilancio comunale e precisamente: 
1) Spese Correnti: sono le somme relative alle 
spese sostenute dall’amministrazione comunale 
per erogare i servizi ai cittadini, per i mutui, per 
acqua, luce, gas per tutti gli edifici comunali scuole 
e palestre, per gli stipendi del personale, attività 
sociali culturali e ricreative (coperte da trasferimenti 
dello Stato, Imu, addizionale comunale Irpef)
2) Spese in conto capitale: sono le spese per gli 
investimenti e le opere pubbliche, realizzate con 
oneri di urbanizzazione, con perequazioni attraverso 
il SUAP (Sportello unico delle attività produttive) 
con finanziamenti da enti quali Province, Regioni, 
Stato, Unione Europea (piu’ avanti relazionato 
puntualmente dall’ assessore al Bilancio)…non si 

Ingresso del paese, deserto, durante il lockdown 2020

Ingresso del paese, deserto, durante il lockdown 2020
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ANNO 2019 

INTERVENTI DI VARIO TIPO REALIZZATI DA 

GIUGNO A DICEMBRE 2019 

- Ripristino semaforo via Badia e via Torrerossa  

 26.000 €.

- Messa in sicurezza palazzetto/porte/allarme  

 13.000 €.

- Fermata bus a Rampazzo 10.000 €.

- Caserma carabinieri sistemazione piano terra 

 60.000 €.

- Acquisto nuovo mezzo polizia municipale   

 30.000 €.

- Finanziata nostra quota rotatoria 4 strade  

 120.000 €.

- Finanziata nostra quota pista ciclabile   

 SantaMaria-Grumolo Abb. 125.000 €.

 (importo totale 500.000 di cui 250 mila provincia 

  e 250 mila comuni)

- Sostituzione caldaia scuole medie    

 60.000 €.

- Trasporto scolastico

 94.000 €.

 Totale 538.000 €

ANNO 2020
Una volta approvato il bilancio 2020, di fatto 
è iniziata la realizzazione del programma dell’ 
amministrazione. In un primo momento si è dato 
corso alle opere che era possibile realizzare 
in strutture di nostra proprietà, e subito dopo 
abbiamo dato la priorità a quelle per le quali era 
emersa la possibilità di ricevere finanziamenti a 
fondo perduto. Contemporaneamente è stato 
pianificato un percorso di progettazione per le 
opere che l’ amministrazione ha ritenuto utili / 
importanti / indispensabili e non più rinviabili, per la 
nostra comunità, anche per recuperare edifici che 
altrimenti sarebbero andati perduti (ad esempio la 
piscina).
In seguito all’accordo con l’UNICREDIT prima, 
e con l’ATER dopo, abbiamo potuto avviare la 
realizzazione degli ambulatori della Medicina di 
Gruppo e della Guardia Medica: costo dell’opera 
280 mila euro, di cui 90 mila quale contributo 
Covid dallo Stato (ricordo che con la raccolta fondi, 
i nostri cittadini hanno donato 23 mila euro i quali, 
con l’assenso dei benefattori, sono stati impiegati 
per l’acquisto degli arredi e delle attrezzature per 
l’ambulatorio infermieristico).
In continuità è stato raggiunto un accordo con 
l’ATER per la cessione del secondo piano (sei uffici 
completi) + palazzina rosa (due uffici) + un locale 
al piano terra, + 6 garage (dove sono parcheggiate 
tutte le auto del Comune)+ archivio e sala macchine: 
il tutto in base ad una perizia tecnico-economica per 
un valore di 800 mila euro. 
 

L’amministrazione ha permutato l’edificio in Via Monte Grappa per un valore di 230.000 euro (ristrutturazione 
a carico dell’Ater ), una superficie edificabile in via dei Lancieri (per un valore di 200 mila euro ) ed un 
conguaglio per 370 mila euro di cui 180 mila recuperati da unicredit per cui l’esborso totale da parte 
dell’amministrazione è stato di 180 mila euro.
L’edificio (individuato come UMI 1) sarà utilizzato nei seguenti modi:
- al secondo piano saranno trasferiti gli uffici tecnici (mese di giugno 2022):
- Urbanistica ed edilizia provata
- Lavori pubblici
- Patrimonio e manutenzione 
- Al primo piano : 
- servizi sociali polizia municipale (in corso di completamento, trasferimento nel 2023)
- Interrato:
- sei garage utilizzati dai mezzi comunali, finalmente al coperto, ed un interrato per archivio (per circa 60 mq.)
Questa operazione (UMI 1) ci dà la possibilità di progettare la riqualificazione del Municipio (primo stralcio) 
per dare la possibilità alle persone di lavorare in modo dignitoso (non abbiamo più un posto libero..nell’ufficio 
del Sindaco ci sono tre postazioni..assessori e sindaco ricevono il pubblico in sala consiliare) , di realizzare 
finalmente i bagni (attualmente non si possono definire servizi igienici quelli esistenti..), installare l’ascensore 
e riqualificare il piano terra.
Più avanti parleremo della soffitta e del tetto.
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2019-2021 RELAZIONE DEL SINDACO 
 RISTRUTTURAZIONE PALAZZO MUNICIPALE: PIANTA PIANO TERRA+PRIMO PIANO

PROPOSTA PER INGRESSO MUNICIPALE E UFFICIO
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RIQUALIFICAZIONE PISCINA COMUNALE

Come anticipato, si è recuperato tutto il complesso 
della piscina  per non chiudere l’attività estiva. 
Come da programma con l’inizio 2020 sono iniziati 
i lavori per la riqualificazione totale dell’edificio e 
la sistemazione esterna con i locali tecnici per  un 

importo di 325 mila euro, di cui 180 mila  coperti 
da contributo dello Stato: parte dei lavori sono  
stati eseguiti dal nostro personale (operatori e 
manutentori) e da volontari della protezione civile.
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RIQUALIFICAZIONE CENTRO TENNIS

Sempre nel 2020, con apposita gara,  è stata 
assegnata alla società TENNIS CAMISANO XENIA 
SSD SRL  la gestione dei campi da tennis, per un 
periodo di 20 anni. La concessione prevedeva un 
intervento economico da parte del concessionario 
per la ristrutturazione. In particolare: 
ristrutturazione club house con pannelli solari 
fotovoltaici, bar, spogliatoio, giardino, luci led dei 

campi da gioco, palloni : totale di queste voci € 310 
mila; costruzione di due campi da padel compreso 
copertura: € 170 mila; rifacimento giardino retro 
club house con la costruzione di campo da beach 
volley e beach tennis, compreso illuminazione: € 15 
mila; fari led per i campi allo scoperto € 8 mila. Per 
un totale complessivo di 503 mila euro a carico del 
concessionario.

2019-2021 RELAZIONE DEL SINDACO 

Centro Tennis:  Club house  reception

Campi da gioco 

Campo PADEL 

Campi da gioco 



Resoconto di metà mandato 2019 / 2022 11

Con il 2020 è iniziato un programma di investimenti per 
il ripristino marciapiedi, strade e strade bianche, per 
superare le continue manutenzioni e per un servizio ai 
cittadini importante. Trattasi di un investimento annuo 
di circa 200 mila euro così da investire 1 milione di euro 
in 5 anni. L’intervento del 2021 è stato posticipato alla 
primavera 2022, per problemi burocratici, (così nel 
2022 avremo 2 interventi). 
E’ indispensabile, inoltre,  intervenire in modo attento, 
nelle zone definite di degrado, allo scopo di garantire 

E’ stato concluso il primo stralcio vale a dire che sono stati realizzati i servizi che indichiamo di seguito 
(tutti al primo piano).
L’ importo totale dell’opera è di 1 milione e 100 mila euro : primo stralcio piano terra ( di cui 200 mila 
contributo dalla regione):

e mantenere il giusto decoro del paese ed evitare 
che luoghi poco attenzionati sul piano strutturale,  
possano diventare spazi poco sicuri e di abbandono. 
In seguito all’assegnazione di contributi da parte della 
provincia, per il recupero dei valori paesaggistici 
e riqualificazione di siti degradati nel territorio dei 
comuni e ad un concorso proposto alle scuole da 
Enel, sono stati riqualificati : la parete delle scuole 
medie “Virgilio” e la cabina elettrica di Via Stadio .

MARCIAPIEDI, STRADE, ZONE DI DEGRADO

CENTRO CULTURALE RICREATIVO SANTA MARIA

Cabina elettrica “Via Stadio”Particolare del murales scuola “Virgilio”
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2019-2021 RELAZIONE DEL SINDACO 

- Protezione civile-sala operativa: Gruppo di 
Camisano con le attività di manutenzione ha 
contribuito con 7.700,00  euro per completare i 
lavori;
- Sede del CAI (Club Alpino Italiano): il gruppo di 
Camisano ha contribuito con 20.000,00 euro per 
completare i lavori 
- Sede della Banda Silvestri e del Gruppo 
Giovani: anche loro hanno contribuito realizzando 
una parete e le tinteggiature della loro sede ,  
fornitura e posa arredamenti;
- Un locale  per utilizzo studenti e incontri culturali 
e uno per attività motorie per le scuole elementari 
di Santa Maria in attesa della costruzione della 
palestra 
- Sede del locale ufficio  Contrà Pieve: 4.300,00 
euro;
- L’amministrazione, per  il primo piano,  ha 
investito   128 mila euro   di cui 32 mila quale 
contributo versato  dalle associazioni;  per cui 
l’investimento totale dell’opera ammonta a   146 
mila euro.

Esprimo ancora una 
volta i miei sinceri 
ringraziamenti ai 
volontari della 
protezione civile e 
altri volontari. Ricordo 
ancora una volta che 
per realizzare questo 

complesso sono state impiegate circa 25 mila ore 
di lavoro da parte dei volontari della Protezione 
Civile e di altri volontari e questo  servizio ha 
permesso di abbattere il 60% del costo dell’opera. 
Ricordiamo che  la sala  del piano terra, del primo 
edificio,  è stata destinata ad ambulatorio per i 
tamponi e le vaccinazioni, nel momento cruciale 
della pandemia, fornendo un prezioso supporto 
logistico a medici e pazienti. 
I lavori per il 3° stralcio, già iniziati nel 2020,  
andranno a completare il progetto generale che 
riguarda la realizzazione della sala ricreativa 

destinata alla Contrà Pieve che permetterà alla 
stessa di liberare completamente l’attuale utilizzo 
della fattoria ex Panizzoni.
Il progetto è stimato per un costo di 370 mila euro 
di cui 150 mila da parte dell’amministrazione; la 
rimanenza a carico della Contrà Pieve con l’utilizzo 
della manodopera del volontariato. Il tutto sarà 
completato entro il 2022.

Sede C.O.C. (Centro Operativo Comunale si protezione Civile)
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RIQUALIFICAZIONE DEL CENTRO 
STORICO 
Sempre nel 2020 si è iniziato a considerare  anche 
la riqualificazione del centro storico per creare 
un paese  più accogliente e più attrattivo, per 
conservare quel patrimonio definito “Camisano 
il paese degli acquisti”. Il punto focale della 
riqualificazione strutturale e di arredo urbano , 
si trova nella presenza alla domenica dei banchi 
e questo ci complica il lavoro. Proprio nel 2020 
con i commercianti e Confcommercio sono 
stati individuati i professionisti del settore per 
produrre il masterplan, il progetto documento 
che individua le strutture, i sottoservizi e la pianta 
mercatale,  illustra e sviluppa il programma per 
la valorizzazione dell’area centrale di Camisano 
Vicentino nel contesto del sistema insediativo 
locale, con un visione strategica di medio lungo 
termine , necessario per essere inseriti nella 
programmazione regionale dei distretti del 
commercio (più avanti relazione completa). Il 
masterplan è stato presentato ai consiglieri 
comunali ed è stato finanziato con il sostegno 
economico di alcune aziende del nostro paese .

STRADA PROVINCIALE sp24 Torrerossa 
per  Piazzola – Terminato il bando per la 
progettazione definitiva/esecutiva sono iniziate 
le procedure per acquisire i pareri definitivi di Vi-
abilità , Snam gas,  telefonia, Acque vicentine ed 
espropri. Il tutto in collaborazione / affiancamento 
alla provincia. Ricordo che questo progetto, è il 
risultato di un accordo tra le province di Padova 
e Vicenza per il solo allargamento della strada, e 
dei comuni di Piazzola sul Brenta e il nostro, per la 
competenza delle piste ciclabili. Inoltrre nel nostro 
comune, in collaborazione con Acque Vicentine ed 
Etra, verranno   sostituite e potenziate le vecchie 
condotte. 
Importo allargamento  SP24: 3milioni 120 mila euro.
Importo per intervento acquedotto: 120 mila euro; 
intervento Snam : 100 mila euro.
Consegna lavori: entro il 2022!

ROTATORIA 4 STRADE E 
COMPLETAMENTO PISTA CICLABILE 
VIA VANZO NUOVO
Come già evidenziato, questo progetto molto 
complesso, è stato programmato e realizzato in 
8 lunghi anni con il supporto determinante della 
Provincia di Vicenza. Qualcuno ha chiesto “se 
questo può rappresentare motivo di vergogna 
o di vanto?!”. Per quanto ci riguarda possiamo 
rispondere che ci riteniamo molto soddisfatti, dal 
momento che, coloro i quali non siano abituati a 
realizzare opere pubbliche, difficilmente possono 
rendersi conto di quali e di quante problematiche 
siano insite in questi lavori: dagli espropri, ai 
sottoservizi (rete idrica, elettrica, gas, ecc…), 
alla continua ricerca di soluzioni più adeguate. Il 
risultato è a tutti evidente.

PISTA CICLABILE PRIMO STRALCIO DA 
VIA PICELLI A VIA MALSPINOSO: 
in questo caso specifico, se non avessimo avuto la 
progettazione pronta,  non saremmo stati in grado 
di accettare la proposta della Regione scad. giugno 
2021, con tempo un anno per la consegna dei lavori 
(parecchi comuni infatti hanno rinunciato).
La complessità di alcune opere, come questa ad 
esempio,  è  quella di operare in aree urbanizzate 
da anni, con problemi di sottoservizi e con le 
proprietà private. Il progetto congiunto con 
l’allargamento pista della strada provinciale ci 
permette di realizzare un intervento completo 
per quanto riguarda la sicurezza stradale  (nel 
rispetto del codice della strada). Per inciso: in 
tutto il territorio nazionale, le persone usano le 
strade come fossero circuiti di velocità. Non esiste 
deterrente per coloro che sono avvezzi a non 
rispettare i limiti della velocità e più in generale a 
non rispettare le regole. Altri interventi puntuali 
sono: attraversamento pedonale semaforizzato 
in prossimità di via Malspinoso aree sosta bus; 
realizzazione della pista con dissuasori particolari  
che indicano l’attenzione . 
Attualmente l’intervento è finanziato per 600 mila 
euro co-finanziato dalla regione per il 50%, ma già 
in questa fase sono evidenziate problematiche 
con l’attraversamento Snam (oltre 100 mila euro)  
telefonia ed altro, per cui non sarà l’importo già 
programmato.



Città di Camisano Vicentino14

2019-2021 RELAZIONE DEL SINDACO 
RIQUALIFICAZIONE VIA DEGLI ALPINI-
VIA TORREROSSA 
Questa opera ci permette di completare gli 
interventi sulla viabilità esterna, principalmente 
sulle strade provinciali , realizzando anche tutta 
una serie di infrastrutture per la sicurezza di tutta 
l’utenza. In questa opera sono comprese :
- Adeguamento uscita  parcheggio Via Alpini per 
i  bus (da trasferire dal Centro) 
- Creazione di un nuovo spazio per sola 
precedenza per via Piazzola.

VIA BADIA  
- Da incrocio supermercato Pillan fino ad edificio 
ex Fanal messa in sicurezza  con marciapiedi 
ciclabile ed illuminazione. Per ora, come anzidetto, 
ci si ferma all’edificio ex Fanal in quanto le due 
costruzioni più avanti confinanti con la strada non 
ci permettono di  proseguire e bisognerà attivarsi 
per trovare soluzioni alternative. 
L’importo delle opere  è di 530 mila euro con il 
50 % cofinanziato dalla provincia. Anche in questo 
caso Acque Vicentine interviene  per sostituire 
allacciamenti e pezzi di acquedotto. Entro il 2022 
assegnazione lavori. 

AMPLIAMENTO CIMITERO RAMPAZZO
Saranno realizzate 3 campate per 60 loculi. Verrà 
messa in concessione anticipata una decina di 
loculi: l’importo dell’opera è di 140 mila euro (in 
corso di realizzazione). 

REALIZZAZIONE MAGAZZINO E 
ARCHIVIO COMUNALE
Sono in corso le progettazioni per le opere da 
realizzare nel 2024 quali ristrutturazione palazzo 
municipale, piano terra (va precisato che tutto 
il palazzo necessita di interventi urgenti), del   
magazzino, con sistema antisismico che possa anche 
accogliere sistemi a motori e dell’archivio comunale. 
Nello specifico il nuovo archivio ci permetterà di 
liberare e mettere in sicurezza il sottotetto del 
palazzo municipale. L’opera è prevista per un 
importo di 850 mila euro interamente coperto da 
un mutuo con rate pari all’affitto dell’attuale sede 
di circa 30 mila euro  annui. ( in 20 anni abbiamo 
speso 600 mila euro di affitto).

ALTRI INTERVENTI
- Ristrutturazione primo piano caserma dei 
Carabinieri
- Riqualificazione centro storico Rampazzo 
per un importo di 95 mila euro (già ricevuto il 
contributo del 50% dalla Regione)
-     Messa in sicurezza Via Chiesa Rampazzo/Via 
Cimitero Rampazzo
- Intervento via Chiesa da Via Tiepolo al 
cimitero con allargamento strada+nuova pista                
ciclabile+sistemazione incrocio Via Cimitero e 
allargamento strada con collegamento strada per 
Grantortino. Già chiesto il cofinanziamento alla 
Regione. Abbiamo il progetto definitivo esecutivo 
approvato.

PALESTRA SCUOLE ELEMENTARI 
SANTA MARIA
E’ stata conclusa la fase progettuale di fattibilità 
tecnico-economica, mettendo in evidenza due 
tipi di intervento: a) realizzazione palestra con 
utilizzo di spogliatoi e bagni esistenti nell’attuale 
fabbricato; b) realizzazione di palestra che 
preveda l’utilizzo di nuovi spazi per realizzare i 
servizi (spogliatoi e bagni). Con questo progetto 
è stato possibile partecipare alla richiesta di co-
finanziamento con bando PNRR.
Siamo in attesa della comunicazione dell’esito 
positivo di spesa. 

COMPLETAMENTO NUOVO 
PALAZZETTO
Fase progettuale per chiedere cofinanziamento 
con bandi PNRR : in questo caso per completarlo 
sono necessarie le seguenti opere: rifacimento 
del pavimento,  realizzazione centrale termica ed 
impianto di riscaldamento  (si pensa di utilizzare 
la tecnologia a pavimento) impianto elettrico ed 
illuminotecnico
In ogni caso BISOGNA ASPETTARE LA 
REALIZZAZIONE DEGLI SPOGLIATOI NUOVI 
PER IL CAMPO DA CALCIO SINTETICO: entro 
l’anno inizieranno i lavori per liberare gli attuali  
spogliatoi per il palazzetto 2.
Ultima parte, ma la più importante per il futuro 
della nostra Città di Camisano Vicentino: si 
parla di una programmazione che si sviluppa in 
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una ipotesi decennale 2024-2034 definito PCSR 
(piano comunale per lo sviluppo ed il rilancio della 
comunità camisanese); questo ci permette di 
avere una visione a medio e lungo  termine della 
necessità infrastrutturale del nostro paese . Di 
seguito elenchiamo le proposte per la realizzazione 
puntuale che potrete vedere nel Piano Comunale 
per lo Sviluppo ed il Rilancio della Comunità 
Camisanese (PCSR). 
     
LAVORI DI SISTEMAZIONE 
PARCHEGGIO VIA STADIO
L’area palazzetto dello Sport – Piscine –Tennis, 
necessitava di un vero e proprio piano di 
riqualificazione anche esterna (ormai il degrado 
era inaccettabile), perciò si è programmata la 
protezione con le recinzioni e le successive 
afaltature.  Stiamo procedendo pe stralci in 
quanto l’area necessita di laminazione per le 

acque meteoriche.
URBANISTICA
In questo settore abbiamo avuto le difficoltà 
maggiori nell’affrontare il lavoro durante la 
pandemia. Nonostante questo siamo riusciti a 
concludere il primo piano degli interventi (nuovo 
percorso per ottenere le varianti urbanistiche 
dopo l’approvazione del PAT Piano di assetto 
del territorio che ha sostituito il piano regolatore 
generale).
Senza il Pat le varianti urbanistiche non si potevano 
più fare . Con questo piano di interventi abbiamo 
dato delle risposte importanti e necessarie alle 
nostre attività produttive e recuperato molti 
annessi rustici non più funzionali al fondo . Siamo 
in attesa da parte della regione del parere VAS 

(valutazione ambientale strategica). Inoltre, partirà 
a breve (già concordato con la Provincia per la 
coo-pianificazione), una variante per introdurre i 
boghi in zona agricola e ricevere alcuni parametri 
che dopo anni, necessitano di revisione.

DISTRETTO DEL COMMERCIO 
Nei contenuti del Programma di mandato 2019-
2024, questa amministrazione ha inserito numerose 
azioni in un’ottica di rilancio della storica vocazione 
commerciale del territorio, prevedendo:
• La promozione delle attività commerciali con 
eventi attrattivi qualificati;
• La riduzione dei tributi locali onde evitare 
l’abbandono dei locali commerciali e attirare 
nuove aperture per i negozi locati;
• Il riordino del mercato;
• La rivalutazione dell’utilizzo dell’area di Piazza 
della Repubblica;
• L’organica segnalazione dei parcheggi dedicati 
ai visitatori del mercato;
• Nuovi bagni pubblici in muratura in prossimità 
dei parcheggi;
• La creazione di un Corner Street Food
A seguito di ottenimento del titolo di Città  al 
Comune di Camisano Vicentino, a seguito 
di istanza avanzata al Ministero dell’Interno, 
nell’ambito di una più ampia strategia di marketing 
territoriale, con deliberazione di Giunta comunale 
n.79 del 09/6/2020, sono stati forniti indirizzi per 
il compimento di un ulteriore passo di questa serie 
di azioni di rilancio, prevedendo la presentazione 
alla Regione Veneto dell’istanza di riconoscimento 
del “Distretto del Commercio” ai sensi della L.R. 
50/2012 , riconoscimento ottenuto con documento 
del 09/02/2021 e conseguente iscrizione 
nell’elenco regionale. E’ qui importante ricordare 
che tale riconoscimento è avvenuto appena dopo 
che il nostro mercato domenicale aveva ottenuto 
il marchio di “Mercato Settimanale” (ai sensi del 
DGR 696/2014).
Riepilogando: Titolo di Città, Mercato Storico, 
Distretto del Commercio rappresentano le 
direttrici sulle quali è partito un programma di 
rilancio, novità assoluta per il nostro paese che 
intende rivalutare i principali punti di forza di tutto 
il nostro territorio. 

Zona parcheggio di Via Stadio 
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2019-2021 RELAZIONE DEL SINDACO 
Infatti queste azioni hanno dato già loro frutti.  
Il riconoscimento di “Distretto del Commercio” 
ci ha permesso di partecipare al bando per il 
finanziamento programmato, di 250 mila euro. 
Questo progetto ci permette di iniziare 
(utilizzando il percorso avviato col masterplan che 
abbiamo indicato sopra) la riqualificazione del 

centro storico sviluppandolo nelle infrastrutture, 
nella parte commerciale e nella comunicazione. 
Nel disegno che segue, con vista dall’alto, si 
possono rilevare le “Opere di riqualificazione 
dell’area Centrale e l’elaborato grafico 
raffigurante il progetto di riqualificazione di 
Piazza Umberto I.

Piazza Umberto I
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TABELLA RIEPILOGATIVA FIANZIAMENTI RICEVUTI PERIODO 2019-2022

Descrizione opere Importo 
finanziamento Ente erogante 

Recupero funzionale Piscina Comunale 2019-2020 180.000,00 € Stato

Pista ciclabile Camisano-Grumolo delle ABB. 267.000,00 € Provincia

Rifinanziato completamento 2020 pista ciclabile Via 
Vanzo Nuovo-Via San Daniele e rotatoria 4 strade 2020

170.000,00 € Provincia

Finanziamento messa in sicurezza Via Badia 2021 265.000,00 € Provincia

Finanziamento Pista ciclabile Torrerossa da Via Picelli a 
Via Malspinoso bando 2020 

297.500,00 € Regione

Bando del Distretto del Commercio bando 2020 250.000,00 € Regione

Bando Habitat –Cariverona progetto Agrifuturo 2021 100.000,00 €
Fondazione 
Cariverona

Realizzazione Medicina di Gruppo 2021 90.000,00 € Stato 

Arredi Istituto Comprensivo 70.000,00 € Stato

Riqualificazione impianto idraulico e bagni 2022 200.000,00 € Stato  

Piano Asfaltature 2021/2022 330.000,00 € Stato

Allargamento Via Torrerossa –SP24 Torrerossa per Piaz-
zola 2022 adeguamento quadro economico con proget-

3.037.000,00 € Provincia

In corrispondenza dell’intervento di cui sopra Acque 
Vicentine/Etra sostituisce rete idrica 

300.000,00 €
Acque 

Vicentine-Etra 

Centro storico Rampazzo messa in sicurezza 50.000,00 € Regione

2° Stralcio pista ciclabile Torrerossa da Via Malspinoso 
confine Piazzola s/B

400.000,00 € Provincia

IMPORTO STIMATO PER DIFETTO: 6.006.500,00 €

Siamo in attesa di risposte dallo Stato (PNRR) in merito a progetti di rigenerazione urbana, edilizia 
scolastica, e dalla Regione per la sicurezza idraulica e stradale.
E’ determinante essere pronti con le fasi progettuali per le modalità di esecuzione opere e per il 
quadro economico.
Si fa presente inoltre che l’ULSS 8 Regione Veneto, con riferimento alla Mission 6 del PNRR ha pro-
grammato un intervento strutturale per la “Casa di Comunità” per 2.500.000,00 €.
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Il bilancio di previsione è il documento contabile 
che regola l’attività finanziaria dell’Ente.
Esso è diviso in entrate e spese.
Le spese correnti sono le somme sostenute 
dall’Amministrazione comunale per  il 
funzionamento dell’Ente e l’erogazione dei 
servizi ai cittadini, sono di competenza nel corso 
dell’anno.
Riguardano il costo del personale, l’acquisto di 
beni per  manutenzioni, i consumi energetici, 
l’erogazione di servizi pubblici, i contributi, il 

rimborso delle quote di ammortamento dei mutui.
Le spese correnti sono coperte principalmente 
dalla contribuzione dei cittadini e dai trasferimenti 
di Enti Pubblici (Stato).
Le spese di investimento sono i costi che il Comune 
sostiene per la realizzazione di opere pubbliche a 
lungo termine.
Esse sono finanziate da oneri concessori, 
accensione di mutui, alienazione di beni, contributi 
da Enti pubblici, da avanzo di amministrazione.

Assessore al Bilancio Carla Piccolo

IL BILANCIO

Descrizione opere Importo 
finanziamento

Imposta municipale propria (IMU) Spese personale

Canone imposta unica comunale sulla pubblicità Acquisto di beni e prestazioni di servizio

Addizionale comunale all’IRPEF Imposte e tasse 

Fondo di solidarietà comunale (F.S.C.)
Contributi (scuole, associazioni, ULSS, 

famiglie)

Contributi Statali Ammortamento mutui 

Contributi regionali in campo sociale

Canone occupazione spazi ed aree pubbliche

Entrate da servizi comunali

TOT. ENTRATE TOT. SPESE 

ENTRATE – SPESE = 00  (=PAREGGIO DI BILANCIO)
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OPERE PUBBLICHE ANNI DAL 2019 AL 2021

ANNO INVESTIMENTO IMPORTO FINANZIAMENTO 

2019 Sostituzione caldaia C.T. scuole medie 54.000,00 € Avanzo 

2019 Trasporto scolastico 35.000,00 € Fondi di bilancio

2019 Semaforo Via Badia 16.000,00 € Fondi di bilancio

2019
Palazzetto porte e allarme 
(4.000+9.000)

13.000,00 € Fondi di bilancio

2019
Fermata Bus a Rampazzo 
(3.800+5.700)

  9.500,00 € Fondi di bilancio

2019
Lavori primo stralcio Centro Culturale  
Ricreativo Santa Maria 

11.000,00 € Fondi di bilancio

2019 Condizionatore Università A/A   3.200,00 € Fondi di bilancio

2019 Piscina: spogliatoi 90.000,00 € Contr. Stato

2019 Caserma Carabinieri 60.000,00 € Fondi di bilancio

2019 Auto Polizia Locale (20.000+9.500) 29.500,00 € Avanzo

2019 Rotatoria Quattro Strade 120.000,00 € Fondi di bilancio

2019
Pista Ciclabile Santa Maria-Grumolo 
d. Abb.

100.000,00 € Fondi di bilancio 

2019
Ristrutturazione manutenzione Tenso-
struttura

    2.000,00 € Fondi di bilancio

2019 Semaforica Via Torrossa     5.800,00 € Fondi di bilancio

TOTALE: 549.000,00 €
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IL BILANCIO
OPERE PUBBLICHE ANNI DAL 2019 AL 2021

ANNO INVESTIMENTO IMPORTO FINANZIAMENTO 

2020
Asfaltature strade, strade bianche comuna-
li e marciapiedi

150.000,00 €
Avanzo + 

Fondi di bilancio   

2020
Adeguamento e messa in sicurezza impianti 
Piscina comunale

149.658,27 €
Contr.Stato + 

Fondi di bilancio

2020
Riqualificazione e manutenzione piscina 
comunale 

81.727,63 €
Contr.Stato + 

Fondi di bilancio

2020
Sistemazione parquet palazzetto dello 
sport

32.081,66 € Fondi di bilancio

2020
Realizzazione Centro Culturale Ricreativo 
Santa Maria – 2° stralcio 

112.926,69 €
Contr. Da privati e 
Fondi di bilancio

2020
Completamento locali UMI1 per medicina 
di Gruppo 

280.000,00 €
Contr. Regione Veneto 

+ Fondi di bilancio

2020
Interventi di manutenzione straordinaria e 
miglioramento percorsi naturalistici PIAR 

20.000,00 € Fondi di bilancio

2020
Acquisto beni per scuole emergenza Co-
vid19

69.011,20 € Contr. Stato

2020 Accordo con Ater acquisizione UMI 1 347.830,51 € Avanzo 

2020
Manutenzioni straordinarie varie 
(Cap.4520)

142.441,90 € Fondi di bilancio

2020 Contributo per edifici di culto 30.000,00 € Fondi di bilancio

2020 Incarichi professionali 104.180,25 € Fondi di bilancio 

2020 Acquisto attrezzature per parchi 8.460,70 € Fondi di bilancio 

2020 Manutenzione strade 45.000,00 € Fondi di bilancio 

2020 Manutenzione PIAR 20.000,00 € Contr. Provincia 

2020 Asfaltature strade 145.353,21 € Fondi di bilancio 

2020 Manutenzione strade e asfaltature 20.074,23 € Fondi di bilancio 

2020
Messa in sicurezza intersezione SP117 Ca-
misana e Via Cimitero 

34.100,37 € Fondi di bilancio 

2020 Espropri PIAR 100.000,00 € Avanzo 

2020 Acquisto beni per stand eventi 9.958,00 € Fondi di bilancio 

2020 Acquisto luminarie 14.000,00 € Fondi di bilancio 

TOTALE:  1.916.804,62  €
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ANNO INVESTIMENTO IMPORTO FINANZIAMENTO 

2021
Manutenzione straordinaria impian-
to termoidraulico scuola secondaria 
Virgilio 

255.000,00 €
Contr.Stato +  

Fondi di bilancio

2021
Realizzazione nuova recinzione im-
pianti sportivi 

38.000,00 € Avanzo 

2021 Asfaltature Strade realizzate nel 2022 180.000,00 €
Contr.Stato + 

Fondi di bilancio 

2021
Centro Culturale Ricreativo Santa 
Maria 

100.000,00 € Fondi di bilancio  

2021 Cimitero Rampazzo 140.000,00 € Fondi di bilancio  

TOTALE:    713.000,00 €
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POLITICHE PER IL PERSONALE
Assessore Carla Piccolo 

l’attuazione del programma amministrativo e 
mantenere la qualità dei servizi sui livelli attesi 
dalla comunità.
Sostituire il personale cessato, per pensionamenti 
o altre cause, è stato, quindi, il primo e più 
importante obiettivo perseguito dalla Giunta 
dal maggio del 2019 in poi. Non si è trattato 
di un compito agevole, sia perché si è dovuto 
rimpiazzare dipendenti di lunga esperienza in ruoli 
importanti, sia perché le incertezze normative e le 
difficoltà operative provocate dalla pandemia non 
hanno favorito procedure di assunzione rapide e 
snelle.
Nella seguente tabella, quindi, diamo una sintesi 
delle sostituzioni intervenute dal 2019 ad oggi.

I programmi, gli obiettivi, le scelte, le attività 
dell’Amministrazione Comunale si possono 
riassumere in una sola frase: dare ai cittadini i 
servizi e le strutture necessarie per accrescere il 
benessere individuale e generale.
Questo risultato, però, può essere raggiunto solo 
se si può contare su dipendenti e collaboratori 
preparati, responsabili e, soprattutto, orientati a 
fornire le risposte e l’assistenza di cui il cittadino 
avverte il bisogno. Per questa ragione l’attuale 
Amministrazione, dall’inizio del mandato, nel 
maggio del 2019, ad oggi ha compiuto tutti gli 
sforzi necessari per investire sul capitale umano 
e mantenere una dotazione di personale in grado 
di garantire in modo tempestivo ed efficace 

N° Profilo Servizio

2 Operaio B1 Lavori pubblici

1 operaio B3 Lavori pubblici

1 Istruttore Sev. Cimiteri

1 responsabile Area Amm.va

1 collaboratore Protocollo

1 bibliotecaria Area Amm.va

1 Istruttore  amm.vo Area Amm.va

1 Responsabile Lavori pubblici

1  Istruttore tecnico Lavori pubblici

1 Agente Polizia Locale Polizia Locale

1 Istruttore  amm.vo Lavori pubblici

1 Istruttore  amm.vo Servizi Sociali
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Come secondo obiettivo l’Amministrazione ha 
puntato al progressivo potenziamento della Polizia 
locale, che nel 2019 si era ridotta a 3 sole unità: il 
comandante e due agenti.
Nell’estate dello scorso anno, quindi, è stato 
espletato un concorso pubblico grazie al quale, nel 
mese di ottobre 2021 è stato possibile assumere 

Un dato di sicuro interesse 
riguarda il rapporto tra 
dipendenti e abitanti.
Nel nostro Comune, 
attualmente il rapporto è 1/321 
mentre a livello nazionale si 
registra un rapporto di  1/166.
Come si vede la dotazione del 
nostro personale è chiaramente 
inferiore rispetto alla media 
regionale e, ancor di più, 
rispetto alla media nazionale.
Ciò nonostante i nostri 
dipendenti svolgono la 
loro attività con prontezza, 
disponibilità e qualità e di 
questo l’Amministrazione e tutti 
i cittadini possono essere fieri.

un altro agente.
Con il perfezionamento dei suddetti interventi, 
al 31 dicembre 2021 nel Comune di Camisano 
Vicentino risultavano in servizio 35 dipendenti 
di ruolo, così distribuiti tra le varie aree in cui è 
articolata la nostra dotazione:

Area Totale dipendenti

Area servizi demografici e segreteria 13

Area Servizi Finanziari 5

Area Tecnica – LL.PP 9

Area Tecnica – Edilizia Privata 3

Area Polizia Locale 4
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SERVIZI SOCIALI E PARI OPPORTUNITÀ
Assessore Orietta Finco

La Pandemia da Covid-19, oltre a condizionare l’attività 
programmata, ha impegnato l’amministrazione a 
perseguire mutate finalità e a programmare diverse 
attività volte al soddisfacimento dei nuovi bisogni.
Nell’immediatezza si è resa necessaria la distribuzione 
delle mascherine, bene divenuto,  in quel momento, 
“introvabile”, com’è noto. Tale attività è stata svolta dalla 
Protezione Civile.
Spinta dal territorio, l’Amministrazione comunale ha 
organizzato una raccolta alimentare, che ha fruttato 
oltre 90 quintali tra alimenti, detersivi e generi di prima 
necessità, a dimostrazione della grande generosità 

dei nostri cittadini. I beni raccolti per il tramite della 
Protezione Civile, e sistemati in base alla data di 
scadenza, sono stati poi confezionati in pacchi e 
distribuiti dalla Protezione Civile, anche con l’aiuto dei 
Volontari della Croce Rossa di Camisano e dai singoli 
amministratori.
L’assistenza alle famiglie è stata sia di carattere 
informativo (non era sempre semplice districarsi nel 
susseguirsi della normativa d’urgenza dei DPCM), che 
pratico-operativo: qualcuno aveva bisogno della spesa, 
qualcun altro dei farmaci e non poteva muoversi da 
casa perchè positivo o con familiare positivo e finchè 
negozi e farmacie non hanno organizzato il servizio 
di recapito a domicilio (per la cui attivazione si sono 
adoperati anche gli amministratori), tali attività sono 
state svolte  da Sindaco, Assessori e Consiglieri e poi 
dalla Protezione Civile. E sono stati prelevati in forma 
strettamente riservata a tutela della privacy (esigenza 
questa particolarmente avvertita, soprattutto nella 
prima ondata pandemica) dalle abitazioni dei cittadini 
ricoverati il vestiario e la biancheria che poi la Polizia 
Locale recapitava in ospedale. 
Gli Uffici Sociali hanno gestito i fondi erogati dallo Stato 
per finalità alimentari: nel 2020, 122 famiglie hanno 
beneficiato dei buoni spesa e 32 dei pacchi spesa, nel 
2021, 18 famiglie dei buoni spesa e 28 famiglie dei pacchi 

spesa, anche più volte. Tale attività ha comportato 
la verifica della presenza dei requisiti imposti dalla 
normativa. La grande quantità di beni raccolti ha 
comunque permesso di aiutare tanti nuclei famigliari 
anche in occasione delle ultime festività natalizie (200 
pacchi) e pasquali (50 pacchi).
I soggetti particolarmente limitati dal lockdown 
sono stati i nostri anziani, costretti a rinunciare ai 
momenti di aggregazione; per superare tale difficoltà 
l’Amministrazione Comunale ha attivato, in coordinazione 
con la Cooperativa “Con Te” nell’ambito delle politiche 
regionali di promozione dell’invecchiamento il progetto: 

ANZIANI IN MOVIMENTO comportante attività 
motorie per tenere in forma corpo e mente. Un team 
di professionisti ha accolto 81 anziani dal 10 maggio 2021 
e li ha seguiti in un percorso che prevedeva quattro 
tipi di attività: yoga, nordic walking, ginnastica dolce, 
allenamento funzionale per la terza età. I corsi sono stati 
rivolti a tutti i cittadini di Camisano Vicentino dai 65 anni. 
Tutti i corsi sono stati gratuiti.

Oltre all’attività imposta dalla pandemia, come detto, i 
Servizi Sociali hanno continuato ad erogare i consueti 
servizi a favore dei minori negli asili nido integrati e 
nelle scuole dell’infanzia private, a favore dei minori in 
strutture protette e con la psicologia scolastica.
Hanno svolto un ruolo di sostegno e patrocinio alle 
manifestazioni organizzate da giovani tra i quali 
importante il servizio di adesione al Servizio Civile 
Universale con 3 giovani (2 in biblioteca e 1 ai Servizi 
Sociali).
A favore degli studenti è stato conservato il servizio 
di trasporto scolastico e sono stati patrocinati i centri 
estivi (in collaborazione con altre associazioni) con 
l’erogazione di contributi alle famiglie con figli fruitori 
del servizio.  
A sostegno della disabilità sono statie programmate 
opere per l‘abbattimento di barriere architettoniche ed 
è stato accantonato il 10% degli oneri di urbanizzazione 
da destinare a dette opere.
Viene sempre svolto il trasporto minori in difficoltà 
presso i presidi riabilitativi e di consulenza e 
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accompagnamento ai servizi specialistici di competenza 
anche con attivazione di progetti personalizzati.
Quanto al consueto sostegno alle famiglie attraverso 
il Fondo sostegno affitto, edilizia residenziale pubblica, 
i sostegni anche economici in collaborazione con 
Parrocchia e Caritas locale; quanto alla povertà 
educativa, i servizi di educativa familiare, i bonus alle 
famiglie numerose, gli assegni di maternità e nucleo 
familiare, i bonus gas, energia elettrica e idrico, la 
compartecipazione con l’Ulss 8 Berica a tutela di minori 
e quote affido familiare o extra familiare, i buoni libri, 
attività di consulenza e accompagnamento ai servizi 
specialistici e attivazione di progetti personalizzati. E’ 
stato attivato l’ulteriore servizio “Incroci di Famiglie” 
con un accordo di partenariato tra 15 Comuni, l’Ass.ne 

“La Vigna” e la Fondazione QUVI che ha come obiettivi 
“il contrasto della povertà educativa e il sostegno 
delle opportunità culturali ed educative di persone 
minorenni” in conformità con l’avviso pubblico “Educare 
in Comune” emanato dal Dipartimento per le politiche 
della famiglia della Presidenza del Consiglio dei Ministri.
E’ stato attivato il progetto di contrasto alla ludopatia 
che vede presente il camper al mercato già dagli ultimi 
mesi del 2021.
Sono stati realizzati due pieghevoli che contengono una 
sintesi dei Servizi sia comunali che sanitari, ad anziani e 
disabili.
A favore degli anziani vengono svolti i servizi di assistenza 
domiciliare e con il progetto Anchise gli anziani soli 
vengono accompagnati a visite mediche.
Vengono valutati gli anziani al fine di poterli inserire 
nelle strutture in Convenzione con la Regione Veneto, 
vengono integrate le rette di anziani in RSA. Viene svolto 
il servizio di consegna pasti a domicilio.
Sono stati e vengono regolarmente effettuati i soggiorni 
climatici (nel periodo di attenuazione della pandemia 
nel periodo estivo) e la fangoterapia (sino a che è stato 
possibile). 
E’ stata sospesa l’attività del Circolo Anziani di Villa 
Giuseppina e si auspica che possa riprendere. 
E’ stato depositato in Regione il progetto di 
invecchiamento attivo che prevede una serie di attività 
a favore degli anziani  (il nostro Comune è capofila) e 
siamo in attesa di conoscere l’esito.

Obiettivi di programma 2022-2024 Assessorato 
Servizi Sociali 
L’Assessorato ai Servizi Sociali, auspicando che la 

situazione pandemica abbia ad attenuarsi, si propone 
i seguenti obiettivi:

- Istituzione di una Consulta integrata delle varie forze 
politiche avente funzioni propulsive e di promozione di 
interventi in ambito sociale

- Creazione del regolamento per il Volontariato
- Mantenimento dei Soggiorni climatici e attività di 

fangoterapia
- Organizzazione della giornata della Solidarietà
- Organizzazione della cena di Gala per raccogliere fondi 

da destinare alle Associazione di Solidarietà Sociale
- Collaborazione con CAV, Caritas, Casa del Sogno 

mediante incontri per collaborare nel comune interesse
- Collaborazione con ADMO, FIDAS, AIMO, AIDO 

e AA attraverso incontri con i rappresentanti delle 
associazioni indicate per elaborare iniziative o progetti 
di comune 

- Sottoscrizione accordo con Tribunale di Vicenza e 
Provincia per tenere le udienze del Giudice Tutelare 
di verifica dei soggetti per cui viene chiesta la nomina 
dell’Amministratore di Sostegno da remoto

- Creazione di un pieghevole (analogo a quelli realizzati 
per anziani e disabili) che contenga una sintesi di tutti i 
Servizi sia comunali che sanitari

Pari Opportunità
Nell’anno appena passato in occasione dell’8 marzo 
è stato mandato in onda on line (causa pandemia) lo 
spettacolo “ARBEIT”, mentre in occasione della giornata 
del 25 novembre è stata organizzata, in collaborazione 
con le Contrade del Palio, la stesura delle coperte 

realizzate a mano dalle donne Camisanesi, davanti il 
municipio il 27 novembre, accompagnata da letture sul 
tema; sono state acquistate 2 panchine posizionate una 
a Camisano e una a Rampazzo ed è stata deliberata 
l’intitolazione di una Via di Camisano a LadyMaryWortley 
Montagu (studiosa di medicina, scopritrice del moderno 
vaccino). 
Obiettivi di programma 2022-2024 Assessorato Pari 
Opportunità
- Programmazione della festa della donna (8 marzo): 

saranno organizzati eventi (spettacoli, dibattiti, etc...). 
Sarà organizzata l’asta delle coperte realizzate dalle 
donne in occasione della giornata del 25.11 u.s. Il 
ricavato andrà a favore delle Associazioni che tutelano 
le donne che sono state vittime di violenza 

- Programmazione di eventi in occasione della giornata 
della violenza contro le donne (25 novembre).
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                                Comune di Camisano Vicentino 
                              Il Sindaco 

Camisano Vicentino, aprile 2022 
 
 

Mio  caro concittadino/a, 
il contributo del 5 per mille che negli scorsi anni ha deciso di devolvere ai Servizi Sociali del 

nostro Comune è stato essenziale per la realizzazione di importanti progetti a favore: 
- di mamme e bambini 
- di minori in difficoltà dando una risposta a bisogni di aggregazione e socialità soprattutto in 
questi ultimi due anni in cui la chiusura delle scuole a causa della pandemia ha acuito i problemi di 
relazioni tra i  minori  
- progetti lavorativi a favore di disabili e bisognosi 
- progetti a favore di anziani o non autosufficienti; in particolare con riguardo agli anziani abbiamo 
approvato recentemente in Consiglio Comunale il progetto “Mai più soli” che ha quali destinatari 
gli anziani fragili nelle prime fasi di malattia mentale come la Demenza di Alzheimer o il Declino 
Cognitivo che richiedono supporto e cure ma non possono beneficiare di altri tipi di servizi (casa di 
cura, residenza protetta, ecc. ), e alle loro famiglie. 
Abbiamo bisogno dell’aiuto dei nostri cittadini per continuare questo importante  percorso e quindi 
contiamo che ciascun cittadino di Camisano anche quest’anno scelga di destinare –in fase di 
compilazione della propria denuncia dei redditi (Modello Unico, CUD o 730)– il 5 per mille delle 
trattenute IRPEF al Comune di Camisano Vicentino. 

Lo Stato rinuncerà alla quota del 5 per mille per destinarla alla finalità indicata dal 
contribuente. Cambia solo il soggetto competente a decidere su come spendere tali fondi. E’ per 
ciascun contribuente una scelta possibile e un piccolo gesto di grande importanza attraverso cui 
partecipare al benessere della propria Comunità. 

In qualità di Amministratori ci impegniamo sin d’ora a rendere conto ai Cittadini 
dell’importo destinato dai contribuenti alle attività sociali nel nostro Comune e a dimostrarne poi 
l’effettivo impiego. 
 Un grazie riconoscente a tutti. 

Cordialmente. 
 
L’Assessore ai Servizi Sociali      Il Sindaco 
Orietta Finco        Renzo Marangon 
 
 
 
 

     
 
 
 
 
 

 
Sul retro della certificazione unica nell’apposito campo 
Sul proprio 730 indicando la propria volontà, sempre sul retro del  modello 
Sul modello persone fisiche nell’apposito campo dedicato  
(è sufficiente apporre la propria firma nel rigo “sostegno delle attività sociali svolte nel comune di 
residenza del contribuente”) 
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DESTINAZIONE 5 PER MILLE

Il 5 per mille (5×1000) è la quota che ciascun contribuente può destinare in sede di 

dichiarazione dei redditi al proprio Comune che lo destina a scopi sociali.

Vengono indicati di seguito gli importi derivanti dalla scelta dei contribuenti negli 

anni 2019-2020-2021:

• Anno 2019 €    6.532,05  destinati a progetti educativi per minori in difficoltà;

• Anno 2020 € 13.618,78  destinati a progetti educativi per minori in difficoltà;

• Anno 2021 €   9.754,01  destinati al progetto “Mai più soli” rivolto ad anziani  

 fragili e/o con principio di demenza.

Tale progetto rappresenta una novità per la fascia dei destinatari, appunto gli anzia-

ni e per il coinvolgimento di più Comuni che fanno rete per fornire un importante 

supporto alle famiglie 



Città di Camisano Vicentino28

Consigliere Delegato Carlo Bevilacqua

Gioco d’Azzardo Patologico, Gambling e Ludopatia 
sono tre nomi diversi dello stesso fenomeno, 
al contempo psicologico, perché riguarda un 
disturbo della psiche, e sociale. La caratteristica 
del disturbo è un comportamento persistente, 
ricorrente e maladattivo di gioco d’azzardo, unito a 
una grave compromissione delle attività personali, 
familiari o lavorative. Il Veneto si posiziona al 4° 
posto tra le Regioni italiane in termini di raccolta 
totale in gioco d’azzardo e al 3° posto per le cifre 
giocate sugli apparecchi elettronici. Nel Comune 
di Camisano Vicentino nel 2019 (secondo dati 
dell’agenzia delle Dogane e dei Monopoli ) si sono 
spesi in totale  € 13.376.144,61 (più di tredici milioni 
di euro !)
Prendendo atto dei dati, le  cui conseguenze 
negative  sugli equilibri famigliari si stanno 
amplificando giorno per giorno e vanno ad 
incidere su tutti gli ambiti sociali ,  il Comune di 

Camisano Vicentino ha attivato, in collaborazione 
con il Ser.D dell’ULSS 8 Berica e l’Istituto Nicolò 
Rezzara, un programma contro il gioco d’azzardo 
patologico già attivo da tempo. Nella città di 
Camisano Vicentino è attivo da tempo un servizio 
di Sportello Informativo e di ascolto contro il 
G.A.P in collaborazione con il 
Ser.D dell’ulss 8 Berica e l’istituto Nicolò Rezzara.

Nell’anno 2021 sono state effettuate nr. 42 ore di 
incontri riservati individuali o gruppi famigliari, oltre 
ai 3 incontri gratuiti previsti dalla convenzione, per 
ogni richiedente.

GIOCO D’AZZARDO PATOLOGICO
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Nel mese di settembre 2021 si sono incontrati i 
rappresentanti dell’amministrazione di Camisano 
Vicentino, dell’Istituto Nicolò Rezzara, del Ser.D 
dell’ulss 8, della  Cooperativa Nuova Vita  e della 
Fondazione San Gaetano Onlus per definire le 
iniziative attuabili. Dal Mese di ottobre 2021 è 
presente al mercato domenicale (a settimane 
alterne) un Camper che funge da sportello 
itinerante in grado di creare un primo contatto, 
una consulenza e un eventuale invio al Servizio per 

Le Dipendenze. Fa parte del progetto BSide della 
Fondazione San Gaetano onlus e si presenta come 
punto di ascolto e informativo sulla LUDOPATIA 
che avrà come sviluppo futuro la costituzione di  
un gruppo di Autosostegno per persone e familiari 
colpite da questo grave problema. 

REPORT DELLA FONDAZIONE SAN GAETANO 
SULLE USCITE EFFETTUATE DA OTTOBRE 2021 A MARZO 2022

N° Giorno
N° Soggetti raggiunti 

(primo contatto - 
aggancio - counselling)

1 Domenica 17 Ottobre 2021 11

2 Domenica 24 Ottobre 2021 16

3 Domenica 7 Novembre 2021 19

4 Domenica 21 Novembre 2021 21

5 Domenica 5 Dicembre 2021 18

6 Domenica 19 Dicembre 2021 11

7 Domenica 13 Febbraio 2022 17

8 Domenica 27 Febbraio 2022 9

9 Domenica 13 Marzo 2022 15

Fonte ADM 
Agenzia delle Dogane e dei Monopoli 2019
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MENO PLASTICA NELLE SCUOLE 
L’Amministrazione Comunale ha intrapreso oramai 
da due anni, l’iniziativa “Meno plastica nelle scuole. 
In collaborazione con un’azienda privata, viene 
fornita a ciascun bambino delle scuole primarie, 
una borraccia in alluminio.

FESTA DEGLI ALBERI
Non è mancato l’appuntamento anche quest’anno, 
con gli alunni della 5a classe della scuola primaria 
dell’Istituto Comprensivo di Camisano Vicentino, 
nei tre plessi scolastici.
Nella mattinata del 21 aprile 2022, sono state 
consegnate le piantine a ragazze e ragazzi, durante 
un momento ricreativo animato dalla cooperativa 
Ecotopìa. 
E’ un passaggio molto importante, dobbiamo 
farci carico tutti, dalle amministrazioni, alle 
scuole, ad ogni singolo cittadino, della difesa del 
nostro territorio, della nostra terra, iniziando con 

piccoli esempi concreti, da dare ai nostri figli, alle 
nuove generazioni. In questi ultimi, in occasione 
di questa Festa, abbiamo distribuito oltre 700 
piantine..E’ una vera foresta che cresce che non fa 
assolutamente rumore, ma ci dona tanti benefici!

AREA SGAMBO E PET THERAPY
Sabato 5 marzo 2022, è stata inaugurata l’area 
sgambo e pet tHerapy. L’area, di proprietà 
comunale,  è situata in via Antica Olimpia, 
accessibile dalla ciclopedonale. Si sviluppa su una 
superficie di circa 250 mq. Ed è suddivisa in due aree 
ben definite: una dedicata ai cani e una dedicata 
alla Pet THerapy. La gestione e la manutenzione 
di tutta l’area è affidata all’associazione “Happy 
Pet” che tramite bando pubblico si è aggiudicata 
la gara.
L’intera area è stata realizzata dal Comune, in 
collaborazione con le attività produttive del 
territorio. Il Comune ha investito 15 mila euro, 
mentre il restante dell’importo complessivo 
che ammonta a 45 mila euro, è stato finanziato 
dai privati. Per accedere alla zona è necessario 
essere provvisti di un badge che ha un costo di 
15,00€ e ha validità di un anno dall’attivazione. 
L’anno successivo il costo diminuisce ed è previsto 
in 8,00€. Gli introiti permetteranno di coprire le 
spese per  mantenere pulita, ordinata e sicura 
l’area.
Gli Interventi Assistiti con gli Animali, 
genericamente chiamati Pet Therapy, sono 
esperienze positive di interazione con l’animale 
che mirano a migliorare o mantenere lo stato di 
salute, sociale, del benessere, l’aspetto motorio e 
relazionale di persone con disabilità. L’instaurarsi 
di una relazione tra persona e animale e tra persona 

Assessore Stefano Borgo 

ECOLOGIA – PET THERAPY – AREA SGAMBAMENTO CANI – ECOCENTRO

Momento green in occasione della Festa degli alberi alla scuola primaria A.C.Pertile

Momento green in occasione della Festa degli alberi alla scuola primaria A.C.Pertile
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e referente di intervento risultano essere gli 
elementi fondamentali per il raggiungimento degli 
obiettivi pensati per la persona stessa. Questa 
relazione lascia una traccia emotiva profonda e, 
per questo, deve essere elaborata ed integrata 
in modo consapevole nella personalità della 
singola persona. Tale rielaborazione è guidata e 
supportata dalla  
professionalità del referente di intervento sempre 
presente e pronto ad accogliere le  
emozioni che scaturiranno, utilizzando le modalità 
più opportune. 

Le attività di Interventi Assistiti con gli Animali 
possono svolgere la loro funzione: in ambito 
educativo, nei disturbi  dell’umore e della 
personalità; nei deficit cognitivi e malattie cognitive 
degenerative; nell’area sensoriale; nell’area della 
rievocazione di ricordi; nell’area fisico motoria; 
nella sfera relazionale; nella sfera dell’amicizia; e 
molto altro ancora. 
L’Amministrazione comunale, oltre a dare 
l’opportunità a coloro che hanno un cane, di 
poterlo liberare in sicurezza all’interno dell’area, 
crede molto nell’importanza della pet therapy, 
come sostegno nel percorso di alcune riabilitazioni 
e nel miglioramento della funzionalità sociale e 
comportamentale. 

NUOVO ECOCENTRO
Dopo circa 3 anni di lavoro, l’Amministrazione 
comunale di Camisano Vicentino, è oramai ad 
un passo, dal portare il progetto esecutivo per 

la realizzazione del nuovo ecocentro H24, in  
Consiglio Comunale. Dopo un primo restyling, 
fatto nell’autunno del 2019, il nuovo ecocentro 
sarà completamente diverso e all’avanguardia. 
L’importo per la realizzazione dell’opera è di 
800 mila euro e verrà  eseguita  dalla Soraris in 
collaborazione con il  Comune.
Il nuovo ecocentro sorgerà nell’attuale area già 
di proprietà del Comune e sarà suddivisa in due 
aree ben definite. Una parte  sarà sopraelevata 
il cui accesso avverrà da una rampa. In questo 

Viste planivolumetriche progetto esecutivo per ampliamento e ristrutturazione del 
Centro Comunale di raccolta del Comune di Camisano Vicentino
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modo il conferimento  dei rifiuti sarà 
più semplice. In questa parte di area 
saranno ancora presenti gli operatori 
e gli orari di apertura; nella seconda 
area verrà allestito il conferimento 
H24: l’utente potrà conferire in 
qualsiasi giorno e in qualsiasi orario 
vetro, carta, plastica e verde. Nella 
provincia di Vicenza siamo tra gli ultimi 
comuni ad adottare un sistema di 
raccolta H24. Questo nuovo sistema 
permette all’utente per esempio di 
conferire direttamente in ecocentro 
alcune tipologie di raccolta fatte 
finora porta a porta come ad esempio carta e vetro. 
I lavori inizieranno nel 2022, si protrarranno per 
circa un anno. In queste settimane si sta valutando 
dove trasferire l’ecocentro in maniera provvisoria 
(probabilmente  nella parte  del parcheggio del 
cimitero, a lato di Via Levà). 

LOTTIZZAZIONE VIA CAPITELLO RAMPAZZO
L’Amministrazione  comunale è lieta di essere 
ormai arrivata alla conclusione dell’iter per 
il trasferimento delle parti pubbliche, nella 
lottizzazione di via Capitello a Rampazzo. Tale 
lottizzazione ha vissuto una diatriba che si è 

protratta per più di 16 anni in quanto la cooperativa 
che realizzò la lottizzazione al momento del collaudo 
fallì, non portando a termine le opere affinché la 
lottizzazione potesse diventare pubblica. L’attuale 
giunta ha iniziato da subito un dialogo costruttivo 
con i proprietari delle 29 case e siamo giunti ad 
un accordo comune. Ogni proprietario ha versato 
al Comune una quota uguale per tutti per poter 
coprire le spese che serviranno alla realizzazione 
delle opere e strutture mancanti ed il Comune 
ha garantito la realizzazione di tali opere. Anche 
questa volta la sinergia e la volontà tra privati e 
amministrazione hanno conseguito buoni risultati.
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ALTRI INTERVENTI 
 
Ponte Napoleone: nuovo impianto illuminotecnico 
per attraversamento pedonale

Via Ponte Napoleone: installazione porte da 
calcio parco nel parco antistante scuola materna 
“G.Rodari”.

Via Pascoli: parco giochi in fase di realizzazione

Patrimonio arboreo – Viale Spadolini: sostituzione 
piante ammalorate
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Assessore Stefano Borgo

Era il 5 Dicembre del 2019 quando ,da poco 

insediati come nuovi amministratori, abbiamo 

inaugurato gli eventi di Natale con l’accensione 

dell’albero, che aveva visto protagonisti i bambini 

di tutte le scuole dell’infanzia. Da lì a pochi giorni 

la storia dell’umanità sarebbe cambiata, i volti 

sorridenti delle persone sarebbero stati oscurati 

dalle mascherine, i contatti umani sarebbero 

venuti a mancare, molte persone a noi care ci 

avrebbero lasciato.

Il Natale di per sé ci ricorda quanto sia importante 

stare insieme, ecco perché tornare a festeggiare 

il Natale in piazza dopo due anni ci sembrava un 

dono ricevuto. Per la prima volta siamo riusciti a dar 

vita al “ Villaggio di Natale” in tipico stile tirolese. 

Abbiamo iniziato ad arredare in modo completo 

il paese per le festività natalizie, integrando le 

luminarie ed inserendo nuovi elementi quali 

le casette per mercatini a tema. Quest’ultima 

proposta sarà ampliata anche durante l’anno. 

Precisiamo che nr. 5 casette erano state acquistate 

nell’anno 2020, con il ricavato dell’utilizzo delle 

attività della tensostruttura (attività realizzate con 

Proloco, Associazioni e Volontari)

Possiamo dire che anche a Camisano è tornato il 

Natale: le luci del centro hanno ravvivato questo 

ritrovato momento, le voci di gioia dei bambini 

hanno animato la piazza, i canti di Natale al “ 

Villaggio di Natale” ci hanno catapultato nello 

spirito natalizio tradizionale. Se dovessi spiegare 

che cosa è stato Natale a Camisano Vicentino, gli 

racconterei della passeggiata tra le casette per 

fare qualche acquisto particolare o per mangiare 

le frittelle di mele, della visita alla fattoria di Babbo 

Natale per fare una coccola alle sue “speciali 

renne”, dell’incontro attorno al braciere

VILLAGGIO DI NATALE

Palazzetto dello Sport: Auguri Natalizi e consegna dei “Cuoricini d’oro” 2019.
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Palazzetto dello Sport: Auguri Natalizi e consegna dei “Cuoricini d’oro” 2019.Villaggio di Babbo Natale: Luminarie Natalizie 2021

Piazza Umberto I: Luminarie Natalizie 2021

Scorci Natalizi 2021 Scorci Natalizi 2021

Scorci Natalizi 2021
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Assessore Gino Maistrello

Il mercato domenicale 
Lo storico mercato domenicale, cuore pulsante 
del commercio camisanese, ha subìto anch’esso, 
durante la pandemia, lo stop forzato dei decreti 
anti-Covid. Poi, dalla domenica 17 maggio 2020 
e per una decina di domeniche successive,  il 
suo svolgimento è stato possibile grazie alla 
preziosa collaborazione di una ventina di 
volontari, aderenti alle seguenti associazioni: 
Pro Loco, Associazione delle Contrà, Protezione 
Civile e Nonni Vigili, i quali avevano il compito 
di presiedere e controllare tutti gli 11 varchi 
di entrata/uscita , nel rispetto delle norme 
antiCovid. Un ringraziamento  a tutti i volontari 
impiegati e al coordinatore Comandante della 
Polizia Municipale. 

Rapporti VI.Acqua 
Con Vi.Acqua abbiamo pianificato un programma 
di interventi molto fitto, dal momento che la 
situazione di molte condotte è ormai precaria. 
Gli acquedotti da sostituire riguardano  Via 
Badia per  la quale  gli interventi andranno 
di pari passo con i lavori di riqualificazione 
della strada stessa, Via Torrossa, si interverrà 
in concomitanza della creazione della pista 
ciclabile e l’allargamento della SP24; Via Canove 
primo tratto di circa 400 metri, mentre in via 
Verrazzano  è già stata effettuata la sostituzione. 
Per quanto riguarda la rete fognaria: nel tratto 
di Via Alpini con l’intersezione di Via Pomari 
è già stata programmata sia la sostituzione 
dell’acquedotto che della fognatura in pressione. 
Sono in previsione alcuni interventi localizzati 
per migliorare la pulizia delle condotte fognarie 
come nella zona degli impianti sportivi di via 
Stadio, o verifiche atte a prevenire fenomeni 
di sversamento reflui fognari, vedi scolo Riazzo 
in via Vanzo Vecchio. E’ in agenda l’avvio della 
campagna di verifica del corretto allacciamento 
delle acque piovane al fine di evitare che 
finiscano nella fognatura nera.

L’ACQUA, BENE PREZIOSO PERCHÈ 
INDISPENSABILE
L’acqua, definita  anche “oro blu”,  è tra le cose 
più preziose che disponiamo perché è un bene 
indispensabile per la sopravvivenza di ogni 
essere vivente. Sprechi e cambiamenti climatici 
stanno rendendo questo bene sempre meno 
accessibile a molti abitanti della Terra e questo 
delinea tutto lo stato di emergenza che è  legato 
ai cambiamenti climatici, i quali ammoniscono 
circa le  priorità di intervento tra le quali va 
considerata senz’altro anche la riduzione di 
emissioni di CO2 . 
Proprio negli ultimi mesi stiamo noi stessi 
sperimentando un lungo periodo siccitoso, 
che nelle nostre regioni settentrionali sta 
arrecando un deficit idrico che in alcune zone 
tocca il 90%. Contestualmente vi sono periodi 
in cui piove in modo violento e in poco tempo.  
Il deficit idrico penalizza trasversalmente 
tutti i settori, dall’agricoltura, all’industria, 
all’utilizzo dell’acqua individuale e gli effetti del 
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Mercato Domenicale
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cambiamento climatico avranno inevitabilmente 
ripercussioni negative anche dal punto di vista 
socio-economico.
Risparmiare acqua anche nel nostro piccolo 
quotidiano, adottando comportamenti volti 
a ridurne lo spreco, e maggiori investimenti 
sulla rete idrica, sono la strada da percorrere 
per riuscire a limitare le conseguenze derivanti 
dalla carenza di questo essenziale “oro blu”.

Piano Acque 
Trattasi del Piano di Gestione delle Acque 
(PGA) ed è lo strumento di pianificazione 
operativa introdotto  dalla Direttiva 2000/60/
CE, recepito a livello nazionale dal D.lgs 
152/2006 per attuare una politica coerente e 
sostenibile della tutela delle acque al fine di 
ridurre l’inquinamento, impedire l’ulteriore 
deterioramento e migliorare lo stato ambientale 
degli ecosistemi acquatici, degli ecosistemi 
terrestri e delle aree umide sotto il profilo 
del fabbisogno idrico. A tal fine la direttiva 
prevede un preciso cronoprogramma per il 
raggiungimento degli obiettivi prefissati cioè il 
buono stato ambientale per tutti i corpi idrici, 
superficiali e sotterranei ed aree protette 
connesse. La pianificazione delle acque è 
articolata in tre cicli con scadenze 2015-2021-
2027. Il piano ha suddiviso il territorio comunale 
in 94 sotto zone; in ciascuna sottozona è 
stato fatto un attento rilievo della situazione 
attuale mettendo in evidenza tutte le criticità. 
Attualmente il progetto è allo studio del 
Consorzio Brenta il quale esporrà le proprie 
valutazioni. Facciamo presente che alcune 
criticità emerse dal PGA , sono già state oggetto 
di specifiche richieste di contributo.

Associazioni d’arma 
Con le associazioni d’arma organizziamo 
insieme le storiche manifestazioni del 25 aprile 
e del 4 novembre. Ricordiamo che i volontari 
del  Gruppo Fanti hanno sistemato e pulito i 
marmi con l’elenco dei caduti in guerra, in piazza 
25 aprile; hanno inoltre restaurato e pulito il 
capitello di Santa Maria.
Il Gruppo Alpini ha rinfrescato e manutentato 
il ponte in legno sul Piar. 

In occasione della ricorrenza del 4 novembre, il 
6 novembre 2021 abbiamo posizionato una targa 
marmorea, accanto al monumento dei caduti 
dedicata al Milite ignoto, il quale ha ricevuto, 
dopo deliberazione del Consiglio Comunale del 
27 luglio, la Cittadinanza Onoraria di Città di 
Camisano Vicentino.

Controllo del Vicinato
Il Comune di Camisano Vicentino  ha 
sottoscritto nel mese di dicembre 2020 un 
protocollo d’intesa sul “Controllo del Vicinato” 
con la Prefettura di Vicenza – Ufficio territoriale 

Commemorazione del 25 aprile 2022.
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del Governo, con l’intento di creare un sistema 
integrato di sicurezza, quale nuovo modello 
gestionale, in grado di affiancare gli occorrenti 
interventi per la tutela e la salvaguardia 
dell’ordine  e della sicurezza pubblica, con 
iniziative atte a favorire la vivibilità del territorio 
e la qualità della vita , coniugando prevenzione, 
controllo e repressione. Per raggiungere 
questo scopo è indispensabile valorizzare al 
massimo la collaborazione con i cittadini, i 
quali, allo scopo di contribuire all’innalzamento 
degli standard di sicurezza della comunità, 
potranno fornire ogni informazione utile ai fini 
preventivi e repressivi ed interloquire con le 
Forze di Polizia, anche mediante gli strumenti 
informatici di cui esse dispongono. Per creare 
questo modello organizzativo di supporto alle 
attività istituzionali delle Forze di Polizia e della 
Polizia Locale, si stanno creando nel territorio 
comunale i gruppi di Controllo del Vicinato”. 
Alcune zone in cui erano già in essere sistemi 
di aggregazione tra cittadini residenti hanno 
già aderito al progetto e nel corso dei prossimi 
mesi si cercherà di costituire una rete che possa 
incrementare il flusso di informazioni verso le 
Forze di Polizia. L’invito rivolto ai cittadini è di 
essere propositivi e contattare di loro iniziativa 
la Polizia Locale per essere inseriti in un gruppo 
di “controllo del vicinato”; in questo modo sarà 
facilitato il compito degli agenti, con un minore 
dispendio di risorse umane. Appena le adesioni 
raggiungeranno un numero ritenuto sufficiente 
per attivare uno o più gruppi, saranno organizzati 
specifici incontri con i cittadini finalizzati  ad 
una corretta formazione sulle modalità di 
osservazione e segnalazione.

Nonni Vigili 
E’ un importante gruppo di volontari 
direttamente coinvolto sul territorio. Il Servizio 
“Vigili Ausiliari”è stato istituito con delibera 
della Giunta Comunale N.398 del 12/11/1996. 
Il  preziosissimo operato messo in campo dal 
gruppo, permette di costruire un sistema di 
sicurezza intorno agli alunni delle scuole primaria 
e secondaria  durante  l’entrata e l’uscita. 
Garantisce alle persone coinvolte nel progetto, 
una partecipazione attiva alla vita sociale e 

culturale della comunità, valorizzandone le 
esperienze di vita.
Durante l’epidemia il gruppo ha coadiuvato 
il personale della Casa di riposo Serse 
Panizzoni, nel far rispettare i protocolli durante 
l’accoglienza del pubblico.
Dall’inizio della pandemia il gruppo sta 
prestando servizio in Municipio per il controllo 
dell’ingresso nei giorni di apertura al pubblico.  
Ottimo servizio a favore  dei Cittadini e di 
supporto ai dipendenti comunali.
Attualmente il gruppo Nonni Vigili conta 22 
componenti, così suddivisi: nr. 5 a Rampazzo, nr. 
6 a Santa Maria, nr. 11 a Camisano.

Messa in sicurezza ed efficientamento 
energetico pubblica illuminazione.
L’efficientamento energetico e la messa in 
sicurezza degli impianti di pubblica illuminazione 
e semaforici, del nostro Comune, costituiscono 
non solo un importante obiettivo programmatico 
di questa Amministrazione, ma ad  oggi, è 
diventato prioritario ed urgente mettere in 
atto tutte le azioni per arginare e superare le 
problematiche determinate dal caro bollette 
(dall’aumento dei prezzi dell’energia).

Si tratta di un intervento esteso a tutto il 
territorio comunale che, per la sua portata, 
richiede un consistente impegno finanziario e 
una notevole attenzione nella fase realizzativa. E’ 
stata, quindi, avviata, l’approfondita valutazione 
di una proposta presentata da una qualificata 
società per ammodernare, con tecnologia a LED, 
e gestire per un periodo di venti anni gli attuali 
impianti di pubblica illuminazione e semaforici.
L’operatore privato progetta ed esegue 
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a proprie spese l’intervento di messa in 
sicurezza e trasformazione a LED degli impianti, 
assicurandone per tutta la durata ventennale 
della gestione, la manutenzione e il perfetto 
funzionamento.
In cambio, riceve per tutta la durata della 
gestione un canone corrispondente alla spesa 
che il Comune dovrebbe sostenere annualmente 
per i consumi di energia elettrica e per la 
manutenzione degli impianti, se continuasse a 
gestirli direttamente  nelle condizioni attuali.

Con questa operazione l’Amministrazione 
Comunale realizza diversi e importanti vantaggi:
1) l’uniforme e generale efficientamento 

energetico degli impianti in oggetto;
2) la loro messa in sicurezza;
3) la gestione tecnica ed amministrativa 

(intestazione utenze, pagamento delle 
bollette, ecc.) degli stessi impianti, con la loro 
pronta e qualificata manutenzione ordinaria 
e straordinaria;

4) la riduzione dei consumi di energia 
elettrica, con evidenti ricadute benefiche 
sull’ambiente;

5) l’abbattimento dell’inquinamento luminoso, 
in coerenza con le direttive e le politiche 
energetiche europee.

Il rapporto che verrà instaurato con l’operatore 
privato giuridicamente si inquadra nella finanza 
di  progetto, nota anche come Project financing, 
ed è disciplinato in modo puntuale dal codice 
dei contratti pubblici, al quale ci si dovrà 
attenere nella scelta dell’operatore. L’esigenza 
di modernizzazione infrastrutturale del nostro 
Paese, coniugata con vincoli di bilancio sempre 
più stringenti e con uno spostamento significativo 
delle politiche e delle azioni di sviluppo a livello 

locale, determina la necessità di ripensare 
il ricorso alla spesa pubblica, di stimolare le 
risorse private a passare da investimenti di tipo 
puramente finanziario a investimenti capaci 
di cogliere redditività e benessere sociale. A 
tal proposito il project financing rappresenta 
una tecnica di finanziamento di iniziative, 
infrastrutture e servizi di interesse collettivo 
che incoraggia e stimola l’intervento finanziario 
di soggetti privati. Attraverso questo strumento 
si attua una convergenza di interessi  tra la 
Pubblica Amministrazione, interessata alla 
realizzazione dell’opera minimizzando i costi di 
produzione e gestione, e dell’operatore privato, 
attratto dai ritorni economici legati alla messa 
in opera della struttura stessa.
Rispetto alla spesa corrente prevista 
annualmente dal bilancio del Comune 
l’operazione è sostanzialmente neutra, nel 
senso che il canone annuale che sarà corrisposto 
all’operatore per tutta la durata della gestione 
è più o meno equivalente alla spesa, e ai 
successivi aggiornamenti, che il Comune 
dovrebbe sostenere annualmente per i consumi 
e la manutenzione ordinaria e straordinaria 
degli attuali impianti di pubblica illuminazione.

La differenza sta nel fatto che con il pagamento 
del canone annuale e, quindi, con la stessa 
spesa annuale a carico del bilancio comunale il 
Comune si assicura un investimento, stimabile 
intorno a un milione di euro, che mette a 
disposizione della comunità impianti sicuri ed 
efficienti, in grado di realizzare tutti i vantaggi 
sopra elencati.
Alla scelta del partner privato e, quindi, alla 
realizzazione di questo importante risultato  
dovremmo pervenire entro l’anno.
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Aumento del costo dell’energia elettrica 
Di fronte agli aumenti sempre più sproporzionati 
del costo delle materie prime e dell’energia, al 
di fuori di ogni previsione, da amministratori 
non possiamo aspettare che qualcosa accada 
dal di fuori per agire e ridurre le spese. Per 
fare un riferimento specifico, riguardante i costi 
di illuminazione pubblica stradale, nell’anno 
2020 abbiamo speso più di 182 mila euro, nel 
2021 abbiamo speso quasi 285 mila euro, a 
significare 103 mila euro in più. Ci siamo attivati 
per  ottimizzare le ore di illuminazione pubblica, 
evitando sprechi e riducendo il più possibile il 
consumo di energia elettrica, valutando con la 
ditta di manutenzione degli impianti elettrici, 

come ridurre le fasce orarie e le potenze 
impiegate. Ma c’è poco spazio di intervento per 
poter ridurre i consumi nei singoli impianti. A 
livello famigliare quando si capisce che le spese 
sono troppo elevate, non rimane altro che 
“spegnere” e come abbiamo sperimentato da 
aprile 2020 fino ad agosto 2021, periodo Covid , 
possiamo dire con certezza  che spegnere le luci  
dalle ore 2:00 alle ore 4:00 escludendo i centri, 
ha generato un risparmio di circa 3.500 euro/
mese  vale a dire più di 40.000 euro l’anno ai 
costi KW/ora, prima della crisi energetica.
Per concretezza, con dati precisi alla mano, 
per fare un esempio, possiamo esporre che ad 
aprile del 2019 abbiamo speso di illuminazione 

pubblica 16.644,91 euro, mentre ad aprile del 
2020 abbiamo speso 12.949,05 euro; poi a 
maggio del 2019 abbiamo speso 14.225,75 euro, 
per passare ai 10.110,37  euro di maggio 2020 ecc. 
In sostanza il totale del costo per l’illuminazione 
pubblica nel 2019 è stato di 221.304,21 euro, 
mentre nell’anno 2020 è stato di 182.149,58.
Chiaramente l’aumento dei costi in bolletta 
vanifica in parte questi sforzi, ma per assicurare 
il servizio alla comunità, è necessario contenere 
questa spesa entro limiti “accettabili” .

Attivazione Centraline di Ricarica auto 
elettriche 
Da maggio 2022 sono attive le centraline di 
ricarica auto elettriche situate a :
- Camisano Via Stadio accanto cabina elettrica, 

vicino Centro tennis e nel parcheggio Piazza 
del Vicariato Civile sempre vicino cabina 
enel

- Santa Maria in Piazza Pieve
- Rampazzo in Via Mulino 
E’ possibile effettuare il rifornimento dopo aver 
inquadrato con il proprio telefono, il QR Code 
apposto sulla colonnina.
Anche questo rappresenta un piccolo passo 
verso la sostenibilità ed il rispetto dell’ambiente, 
una ulteriore opportunità verso un futuro 
all’avanguardia e più green.

LUOGHI STORICI DEL COMMERCIO 
La Regione Veneto, con la Legge Regionale 
28/12/2012, n.50, nell’ambito delle politiche 
attive finalizzate allo sviluppo del settore 
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commercio in ambito urbano, ha inteso 
valorizzare i cosiddetti “luoghi storici del 
commercio”, ossia le attività commerciali con 
valore storico o artistico che costituiscono 
testimonianza dell’identità commerciale delle 
aree urbane di antica formazione. A tale 
scopo la legge regionale, all’art.11, ha previsto 
l’istituzione, da parte della Giunta regionale 
, dell’elenco regionale dei “luoghi storici del 
commercio”.
In attuazione della citata disposizione 
normativa, la Giunta regionale ha provveduto 
ad istituire il suddetto elenco e ne ha stabilito 
requisiti, modalità e termini di iscrizione; in 
particolare essa prevede che possano essere 
iscritti negozi, locali, bar, farmacie e attività 
produttive artigianali in esercizio da almeno 
40 anni e con notevole rilevanza storica o 
artistica o merceologica. Sono considerati 
“luoghi storici del commercio” tutti gli 
esercizi commerciali aperti al pubblico da 
almeno 40 anni. La condizione vale anche nel 
caso in cui, nel corso del tempo, il luogo storico 
abbia subito l’alternarsi di gestioni diverse, o 
nel caso, in cui sia risultato per alcuni periodi o 
risulti attualmente chiuso al pubblico, purché 
siano state preservate le caratteristiche 
architettoniche e di arredo originali, la 
tipologia di attività ed il settore merceologico. 
Alla luce di tutto quanto premesso abbiamo 
proposto ad alcune attività del nostro paese, in 
possesso dei requisiti richiesti,  di presentare 
le domande per l’iscrizione nell’elenco 
regionale. Anche questa potrà rappresentare 
un’ulteriore occasione di visibilità, un 
riconoscimento importante per le aziende del 
nostro territorio, un tributo riconoscente per 
l’impegno e la professionalità nel corso degli 
anni.

Complesso Monumentale Villa Capra 

Villa Capra 
Con l’Ente Ville Venete, proprietario del 
bene, abbiamo concordato tutta la pulizia 
attorno a  Villa Capra ed è  stata riscostruita 
la recinzione. E’ al vaglio una convenzione per 
la manutenzione della zona perimetrale

Foresteria 
E’ stato concordato con la Croce Rossa , 
proprietaria del bene, un termine ultimo per 
le azioni necessarie da intraprendere per il 
recupero del bene, dal momento che da più di 
un anno la situazione non si sbloccava. Siamo 
ottimisti circa il risultato che potremo ottenere, 
visti gli sforzi già compiuti nella sistemazione di 
tutta la zona all’interno delle mura di cinta. Siamo 
fermamente convinti che tutto il bene  debba 
essere messo a disposizione dei camisanesi.

Villa Capra Barbaran – Santa Maria – particolare 
dell’ingresso coperto dalle sterpaglie.

Foresteria Villa Capra Barbaran – Santa Maria.
Recupero effettuato con i vecchi proprietari e la Protezione Civile .
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Con decreto del Presidente della 

Repubblica del 19 Febbraio 2021 il 

Comune di Camisano Vicentino ha 

ottenuto il riconoscimento onorario 

di “Città”.

Tante persone si sono chieste “ 

Cosa cambia?”. Da un punto di 

vista di araldica civica è cambiata 

la corona posizionata sopra allo 

stemma ufficiale. La corona di città è   

caratterizzata da punte a forma di torre, formata 

da un cerchio d’oro aperto da otto porte (cinque 

visibili) con due cordonate a muro sui margini, che 

sostiene otto torri (cinque visibili) riunite da mura, 

il tutto d’oro e murato di nero.

Da un punto di vista culturale è un riconoscimento 

che dà valore alla storia di un territorio, storia 

fatta di persone che lo hanno reso celebre con il 

proprio operato.

Per ottenerlo è necessario presentare 

al Presidente della Repubblica una 

dettagliata descrizione del territorio che 

metta in evidenza le sue peculiarità per 

le quali merita tale titolo. Ricevere questa 

onorificenza meritava una festa in pompa 

magna ma l’epidemia ci ha costretti ad 

essere cauti e quindi abbiamo organizzato 

un momento comunque solenne, ma piu’ 

ristretto. 

In tale occasione sono stati ricordati con 

una pergamena tutti gli ex sindaci che si 

sono succeduti nel secondo dopoguerra. 

Inoltre con bando pubblico è stato 

realizzato l’inno di Città di Camisano, il 

quale ha visto vincitrice l’accademia di 

musica Kroma Music di Roberto Jonata, 

con cui ha collaborato anche la storica 

insegnante di musica Claudia Allegro. Il 

Consigliera Stefania Barichella 

 IN FESTA PER “ CITTA’ DI CAMISANO VICENTINO”
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testo scelto ben incarnava la grandezza passata, il 

presente e il futuro  del nostro Comune. Di seguito 

il testo:

“Siamo nati figli dell’Impero,  

poi cresciuti alla corte longobarda.

Nel lontano Medioevo  

il Can Grande il Palio  ci donò.

Oggi siam Città di Camisano,  

nel futuro noi crediamo.

Vola in alto nostra città , 

forti e uniti per l’eternità.

Dalla Pieve al Torrione sono nati grandi 

artisti , dottori del passato.

Con Venezia giunta è la bellezza , 

bei palazzi e ville ci donò.

VentiVentuno  Città di Camisano,  

nel futuro noi crediamo.

Vola in alto nostra Città,  

forti e uniti per l’eternità.

Siamo fieri dei nostri caduti ,  

nelle guerre morti con onore.

Camisano Paese del Mercato,  

il Progresso ci rende una Città.

Oggi siam Città di Camisano,  

nel futuro noi crediamo.

Vola in alto nostra città,  

forti e uniti per l’eternità.”

Tra gli eventi organizzati in occasione dei 

festeggiamenti per il titolo di città si è pensato di 

coinvolgere anche le scuole di ogni ordine e grado 

con un concorso a loro dedicato dal titolo “La città 

che vorrei”, il quale prevede la presentazione di 

un elaborato individuale o di gruppo sul tema, in 

formato iconografico (disegno) per i piu’ piccoli 

o digitale ,per i piu’ grandi e creativi. Il concorso 

è terminato ad Aprile con la selezione e la 

premiazione degli elaborati piu’ significativi.
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Consigliera Stefania Barichella

animato i parchi giochi con letture abbinate alla 

Pet terapy e spettacoli di burattini.

Nell’estate 2021 il palinsesto degli eventi culturali 

è stato quanto mai ricco tra concerti di vario tipo, 

spettacoli teatrali, sia di tipo sociale che popolare. 

Tutto questo per andare incontro alle esigenze 

di un pubblico differenziato. Ogni evento è stato 

offerto gratuitamente per dare modo a tutti 

di “ricominciare” senza pesare nelle tasche di 

nessuno. Rimarrà nella memoria di molti il concerto 

lirico organizzato presso il giardino della Foresteria 

di Villa Capra, evento che ha visto rianimarsi dopo 

tanti anni un sito di grande importanza artistica e 

culturale per il nostro Comune.

Fare cultura nel pieno di una epidemia che 

continua anche in questi giorni non è per niente 

facile. Da uno studio condotto a livello nazionale 

si è verificato che nel 2020 il numero di spettacoli 

teatrali, cinematografici e concertistici dal vivo 

hanno subito una diminuzione del 69% rispetto al 

2019, mentre la spesa del pubblico si è ridotta del 

-78,8% in confronto all’anno precedente; nel 2021 

4 italiani su 10 hanno smesso di frequentare musei, 

cinema e  teatri . Dall’inizio di questa pandemia 

il settore della cultura ha dovuto trovare un 

equilibrio, spesso instabile, tra aperture e chiusure, 

ingressi contingentati, green pass e super green 

pass, zone che cambiavano colore da un giorno 

all’altro. In questo percorso sono seguite, per 

fortuna, parentesi di entusiasmo, con una rinascita 

di progetti, eventi e occasioni di ritrovata socialità. 

Ecco che dopo aver sperimentato lo streaming nel 

periodo di chiusura totale, con dei buoni risultati 

di partecipazione, ci siamo concentrati soprattutto 

nel periodo estivo. L’attenzione in primis è andata 

ai bambini, che maggiormente avevano risentito 

della mancate occasioni di socialità. Non potevano 

andare a scuola, non potevano fare sport o 

partecipare a qualsiasi attività di gruppo. Abbiamo 

 IL COVID NON FERMA LA CULTURA
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DISTRETTO DEL COMMERCIO
Consigliera Stefania Barichella

il marchio di “Mercato Settimanale” (ai sensi del 

DGR 696/2014).

Riepilogando: Titolo di Città, Mercato Storico, 

Distretto del Commercio rappresentano le 

direttrici sulle quali è partito un programma di 

rilancio, novità assoluta per il nostro paese che 

intende rivalutare i principali punti di forza di tutto 

il nostro territorio. 

Infatti queste azioni hanno dato già loro frutti.  Il 

riconoscimento di “Distretto del Commercio” 

ci ha permesso di partecipare al bando per il 

finanziamento programmato, di 250 mila euro. 

Questo progetto ci permette di iniziare (utilizzando 

il percorso avviato col masterplan che abbiamo 

indicato in precedenza) la riqualificazione del 

centro storico sviluppandolo nelle infrastrutture, 

nella parte commerciale e nella comunicazione. 

In particolare per quanto riguarda le opere 

pubbliche sono stati individuati tre settori di 

intervento: la riqualificazione di Piazza Umberto I, 

la progettazione di nuovi ingressi al Distretto del 

commercio e infine la sistemazione del parcheggio 

di Via Alpini.

Nel disegno che segue, con vista dall’alto, si 

possono rilevare le “Opere di riqualificazione 

dell’area 

Centrale e l’elaborato grafico raffigurante il 

progetto di riqualificazione di Piazza Umberto I.

DISTRETTO DEL COMMERCIO 

Nei contenuti del Programma di mandato 2019-

2024, questa amministrazione ha inserito numerose 

azioni in un’ottica di rilancio della storica vocazione 

commerciale del territorio, prevedendo:

• La promozione delle attività commerciali con 

eventi attrattivi qualificati;

• La riduzione dei tributi locali onde evitare 

l’abbandono dei locali commerciali e attirare 

nuove aperture per i negozi locati;

• Il riordino del mercato;

• La rivalutazione dell’utilizzo dell’area di Piazza 

della Repubblica;

• L’organica segnalazione dei parcheggi dedicati 

ai visitatori del mercato;

• Nuovi bagni pubblici in muratura in prossimità 

dei parcheggi;

• La creazione di un Corner Street Food

A seguito di ottenimento del titolo di Città  al 

Comune di Camisano Vicentino, a seguito 

di istanza avanzata al Ministero dell’Interno, 

nell’ambito di una più ampia strategia di marketing 

territoriale, con deliberazione di Giunta comunale 

n.79 del 09/6/2020, sono stati forniti indirizzi per 

il compimento di un ulteriore passo di questa serie 

di azioni di rilancio, prevedendo la presentazione 

alla Regione Veneto dell’istanza di riconoscimento 

del “Distretto del Commercio” ai sensi della L.R. 

50/2012 , riconoscimento ottenuto con documento 

del 09/02/2021 e conseguente iscrizione 

nell’elenco regionale. E’ qui importante ricordare 

che tale riconoscimento è avvenuto appena dopo 

che il nostro mercato domenicale aveva ottenuto 
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Nel disegno che segue, con vista dall’alto, si possono rilevare le “Opere di riqualificazione dell’area 
Centrale e l’elaborato grafico raffigurante il progetto di riqualificazione di Piazza Umberto I.

DISTRETTO DEL COMMERCIO
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DISTRETTO DEL COMMERCIO

Questo ci qualifica in tutto il Veneto proprio per il 
valore che la nostra realtà mercatale riveste.

Ma non finisce qui, esaurito il Progetto 3A (Artigiani-
artisti-agricoltori), progetto che aveva ormai perso 
nel tempo la sua identificazione, è stato avviato 
il mercato piu’ specifico dei produttori agricoli 
secondo la normativa regionale vigente. Questo ha 
permesso una regolarizzazione delle attività ormai 
presenti da anni al nostro mercato e una maggiore 
visibilità per il settore dei produttori agricoli.
Cosa ci aspetta nel 2022? Sicuramente con il 
finanziamento pubblico ottenuto e con i fondi 
stanziati nel bilancio comunale si aprirà una 
vera e propria fase di sviluppo e innovazione di 
tutto il commercio, ma anche una rivitalizzazione 
dell’intero territorio.

Nella fase di avvio del progetto, come da Bando, 
è stato nominato il Manager del Distretto, 
figura di coordinamento tra Amministrazione, 
commercianti e associazioni per la realizzazione di 
quanto previsto.
In un secondo momento i partners firmatari del 
progetto (commercianti, associazioni di categoria 
e non) sono stati invitati alla presentazione del 
bando imprese, che prevede un finanziamento da 
parte della Regione rivolto ai commercianti pari 
al 40%,  a fondo perduto, della spesa sostenuta 
per la riqualificazione e la modernizzazione degli 
immobili o per l’innovazione e la digitalizzazione 
dell’attività che svolgono. 
Per quanto riguarda le iniziative di promozione del 
territorio del distretto e la loro comunicazione è 
prevista una spesa di € 48.500 , di cui € 29.100 
a carico del Comune e € 19.400 a carico della 
Regione.
Essersi aggiudicati un bando di questo livello è un 
onore ma anche un impegno, basti pensare che 
il progetto “muoverà” una cifra di € 961.650, di 
cui € 599.150 dal bilancio comunale , € 112.500 di 
cofinanziamento da parte di imprese private e € 
250.000 di contributo richiesto alla Regione. 
Il distretto del commercio che si inserisce anche 
in un piano piu’ ampio che riguarda anche la 
rivalutazione del nostro mercato.
Non a caso, con  il Decreto n.275 del 18 ottobre 
2021 della Giunta regionale veneta , il Mercato di 
Camisano Vicentino è stato inserito nell’elenco 
regionale dei luoghi storici del commercio ed ha 
così  ottenuto il marchio di “ Mercato Settimanale”. 

Gli interventi previsti prevedono una compartecipazione alla spesa da parte del Comune e una parte di 
contributo regionale, come da tabella che segue:

TIPO DI INTERVENTO Spesa totale Spesa a carico 
del Comune

Contributo richiesto 
alla Regione

Riqualificazione Piazza Umberto I 280.000 210.000 70.000

Arredo Urbano nell’area del distretto 5.000 3.250 1.750

Riqualificazione parcheggio di Via Alpini 290.000 261.000 29.000

Porte di accesso al Centro di Camisano 50.000 32.500 17.500

TOTALE 625.000 506.750 118.250
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Consigliera Marisa Zanarella

ISTITUTO COMPRENSIVO

Il primo intervento a favore delle scuole che la 
nostra Amministrazione ha attuato, già a settembre 
2019, è stato il ripristino del trasporto scolastico, 
che ha avuto ampio riscontro tra le famiglie con 
bambini e ragazzi in età scolare. 
Attualmente I bambini che usufruiscono di questo 
servizio sono nr. 110.  
Nell’anno 2020, l’Amministrazione si è candidata 
e poi ha avuto accesso a due fondi strutturali 
europei per la scuola i PON ( Programmi 
Operativi Nazionali). Il primo, di 200.000 euro, 
è stato destinato ad interventi di riqualificazione 
e adeguamento funzionale di spazi e ambienti 
scolastici. Con questo finanziamento sono statati 
effettuati lavori tecnico-idraulici all’impianto 
idraulico e di riscaldamento alla scuola secondaria 
Virgilio e sono stati ristrutturati i servizi igienici 
delle ragazze al piano terra, ormai obsoleti.
Il secondo finanziamento europeo è stato di 
70.000 euro per fornitura di arredi scolastici 
idonei a favorire il necessario distanziamento tra 
gli studenti con l’avvento del Covid-19.
Con questa disponibilità, in sinergia con il 
Dirigente Scolastico, sono stati acquistati gli 
armadietti personali per tutti i ragazzi della scuola 
secondaria, sono stati allestiti degli spazi specifici 
nel laboratorio scientifico e create delle piccole 
“isole” nei corridoi.
Infine, è stato attivato il collegamento alla fibra 
ottica per i plessi scolastici e attualmente la 
disponibilità di banda per gli Accessi Internet 
erogati nelle scuole è di 300Mbps; abbiamo poi 
cambiato gestore telefonico  che attualmente 
garantisce un risparmio annuo di € 2.000,00. 

Per l’anno scolastico 2022-2023 l’Amministrazione 
intende ampliare il trasporto scolastico anche 
per il plesso Marconi di Rampazzo in modo da 
uniformare l’offerta del servizio per tutte le famiglie 
dei bambini e ragazzi dell’Istituto Comprensivo.
Per favorire l’attività fisica al di fuori della palestra 
della scuola e con la possibilità di accesso 
a tutti in modo controllato e sicuro, a breve 
sarà ristrutturata e riqualificata la piattaforma 
sportiva nel cortile della scuola secondaria; sarà 
recintata e usufruibile dall’esterno senza dover 
necessariamente accedere nel cortile della scuola 
stessa.
Il PNRR per la scuola dà la possibilità agli Enti 
di concorrere al bando per il rafforzamento 
del sistema educativo con la creazione di nuovi 
posti per i bambini di 3-6 anni; per questo 
l’Amministrazione intende ampliare la scuola 
dell’infanzia con la creazione di una nuova aula e 
relativi annessi.
Un ulteriore progetto che si prevede di realizzare 
anche grazie ai fondi europei è la costruzione 
della palestra della scuola primaria Fogazzaro a 
S. Maria. La struttura sarà adiacente alla scuola 
stessa, ma completamente autonoma in modo 
da consentirne l’uso anche al di fuori dell’orario 
scolastico e quindi a servizio della comunità.

BIBLIOTECA
La Biblioteca Civica è sempre stata vicina ai suoi 
lettori garantendo anche durante la pandemia, 
la possibilità di leggere un buon libro. Il servizio 
di prestito è stato sempre attivo grazie alle 
prenotazioni telefoniche ed online  con  portale 
della Rete Delle Biblioteche Vicentine e anche la 
riconsegna dei libri è stata agevolata dall’utilizzo di 
contenitori esterni ai locali della Biblioteca stessa 
in modo da garantire a tutti gli utenti un servizio 
costante ed  uniforme. Nell’anno 2021 abbiamo 
partecipato al bando per le Biblioteche a sostegno 
dell’editoria libraria con l’acquisto di libri, per un 
valore di circa di 10.000 euro. Anche per l’anno 
2022 s’intende partecipare allo stesso bando che 
consente alla nostra Biblioteca di arrichirsi di 
nuove proposte.
Con la fine della pandemia Covid-19, segnata 
dall’impossibilità di organizzare incontri e attività 
all’interno con un discreto numero di presenze, 
auspichiamo di poter ritornare a vivere nella loro 
totalità il mondo della lettura, dei corsi e degli 
eventi legati al libro.

SCUOLE – EDILIZIA SCOLASTICA – BIBLIOTECA

Attrezzature per le scuole 

Ristrutturazione servizi  igienici scuole Ripristino trasporto scolastico 
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L’area delle politiche giovanili in questo periodo 

pandemico  è stata quanto mai penalizzata;  molte 

iniziative che stavano per esser avviate sono 

state invece immediatamente bloccate. Questo 

lungo periodo di “chiusure” e “restrizioni”  ha 

rappresentato per i giovani una forzatura, molti 

di loro hanno conosciuto la noia e la svogliatezza, 

la stanchezza e l’apatia per la mancanza di 

socializzazione , l’incontro con gli amici, il ritrovarsi 

semplicemente  in piazza. Taluni hanno sofferto 

psicologicamente di disturbi d’ansia e di autostima, 

spesso i rapporti sociali sono stati mediati dai 

social  e sappiamo che questi mezzi possono 

essere potenti strumenti con valore positivo, ma 

anche “insidiosi”, perché rimandano un’immagine 

di sé e della realtà incomplete o addirittura 

distorte. Anche per questo è importante ripartire 

dai giovani  e dal loro bisogno di ritornare “sociali”. 

Con questa forte volontà hanno preso avvio alcune 

iniziative .  A Settembre è stato organizzato un 

momento di incontro con i diciottenni che hanno 

raggiunto la maggiore età nel 

2020 e nel 2021 a cui hanno 

partecipato anche le 

associazioni Aido e 

Fidas per sensibilizzare 

i giovani sul valore del 

dono. E’ stata aperta  

la pagina Facebook  

dedicata al Progetto Giovani 

del nostro Comune che vuole diventare una 

vetrina di iniziative ed idee. Sempre ad Ottobre, 

in collaborazione anche con altri comuni, abbiamo 

organizzato il concorso Terra SOStenibile : ogni 

partecipante, singolo o gruppo, doveva presentare 

un elaborato sulle tematiche della sostenibilità 

ambientale.  Una giuria istituzionale e una giuria 

giovanile hanno poi visionato i lavori presentati 

e selezionato i vincitori, anche un gruppo di 

Camisano ha ricevuto una particolare menzione 

per il valore del lavoro presentato. 

In sala consiliare sono stati poi invitati i ragazzi 

di terza media che si sono diplomati con lode 

nell’anno scolastico 2020-21, a loro è stata 

Consigliere Delegato Luca Maistrello

POLITICHE GIOVANILI
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consegnata una pergamena con questa frase di 

Martin Luther King, che è quanto mai un invito a 

trovare la propria strada nel mondo:

“Se non puoi essere un pino sul monte, 

sii una saggina nella valle, ma sii la migliore, 

piccola saggina sulla sponda del ruscello.

Se non puoi essere un albero, sii un cespuglio.

Se non puoi essere un’autostrada, sii un sentiero.

Se non puoi essere il sole, sii una stella.

Sii sempre il meglio di ciò che sei.

Cerca di scoprire il disegno che sei...”

La scuola e l’istruzione in generale aiutano  i ragazzi 

a trovare la loro strada, li rende critici ossia capaci 

di approfondire e motivare  un fatto, valutare 

persone, situazioni e di fare scelte consapevoli. Da 

qui è nata l’idea di supportare lo studio attraverso 

due importanti iniziative: l’istituzione di un albo 

tutor, costituito da ragazzi selezionati che hanno 

seguito un percorso formativo finanziato dal 

Comune che si rendono disponibili per ripetizioni 

e studio assistito; e la realizzazione di un’aula 

studio situata all’interno del polo culturale di 

S.Maria, attualmente in fase di allestimento.

Abbiamo tenuto alla fine l’impegno piu’ grande 

che ci siamo prefissati, ossia realizzare durante 

la nostra amministrazione la Consulta dei giovani, 

un’assemblea con compiti consultivi e organizzativi 

composta da giovani di età compresa tra i 18 e i 30 

anni per dare voce alle esigenze dei nostri ragazzi, 

per responsabilizzarli sulla realtà territoriale 

in cui vivono e per realizzare progetti ed idee 

che nascono da loro. La richiesta di adesione 

è reperibile sul sito del Comune e sulla pagina 

Facebook di Camisano Eventi e Progetto Giovani 

Camisano Vicentino. 

Mettersi in ascolto, valutare, proporre, decidere, 

costruire comunità è un impegno veramente 

importante, per questo il messaggio che rivolgo ai 

giovani è quello di provare, di farsi avanti nel dare 

il proprio contributo; è vero la mole di lavoro puo’ 

spaventare ma le soddisfazioni che ne derivano 

sono veramente tante.



Città di Camisano Vicentino52

SPORT
Consigliere  Gianluca Tiberio

Nel Gennaio 2021 il Dipartimento dello Sport  della 

Presidenza del Consiglio dei Ministri ha avviato 

un’indagine per rendicontare le conseguenze degli 

effetti delle limitazioni adottate per contrastare il 

Covid. 

I dati che emergono da questa ricerca dimostrano 

che sono cambiati completamente gli stili di 

vita sportiva e che molte famiglie sono ancora 

preoccupate per la situazione in essere, basti 

vedere la percentuale di bambini e ragazzi che 

hanno abbandonato lo sport che praticavano.

A partire da questa considerazione è chiaro che la 

ripartenza delle attività sportive nel periodo post-

pandemia non è stata semplice.

Per sostenere questa nuova fase è stata organizzata 

la Festa dello SPORT Città di Camisano così da  

promuovere le varie attività territoriali attraverso 

un sabato pomeriggio dedicato a dimostrazioni e 

test di prova.

Anche le collaborazioni con la scuola sono state 

fondamentali per riattivare i contatti sia con i 

genitori che con i ragazzi stessi, ecco perché sono 

state organizzate varie iniziative:

- Incontri informativi con Nutrizionista-Biologo 

rivolti ai bambini di 4’ della Scuola Primaria e 

ai ragazzi di 2’ della Scuola Secondaria di Primo  

 

Grado, a cui è seguita una serata informativa per 

la comunità per divulgare al massimo il valore 

del benessere e della prevenzione legato 

all’alimentazione.

-  l’assegnazione di  “Borse di Studio Sportive”, 

rivolte ai ragazzi della Scuola Secondaria di 

Primo Grado che, attraverso un sistema di 

valutazione individuato dai docenti, risultino 

essere meritevoli di tale riconoscimento. E’ 

previsto il pagamento dell’attività sportiva 

scelta dal ragazzo per l’anno successivo.
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Il tempo dedicato alla pratica sportiva genera 

benefici non solo in termini di salute, ma anche 

sul piano dell’inclusione e della relazione. 

A questo scopo è stata data particolare 

attenzione alle fasce di popolazione piu’ fragili, 

promuovendo: 

- il progetto “Anziani in Movimento”: attività 

sportive varie dedicate agli over 65 e offerte 

gratuitamente da Maggio a Settembre 

- il progetto “Sport di tutti INclusione”: attività 

sportive varie mirate all’inclusione di ragazzi 

fragili o diversamente abili), che prevede di  

formare istruttori del posto con competenze 

specifiche e creare attività sportive di inclusione 

dedicate con l’utilizzo delle strutture comunali 

predisposte.

E’ stata anche introdotta l’assegnazione del 

riconoscimento  di “Sportivo dell’Anno”  al 

cittadino Camisanese che si è distinto nell’anno 

in corso per  pregi sportivi a carattere nazionale, 

regionale o provinciale. Questo titolo onorifico 

vuole  sottolineare la stima di tutta la comunità 

verso degli sportivi che diventano modelli anche 

per i nostri ragazzi. Lo sport richiede impegno, 

costanza, sacrificio e allo stesso tempo chi ottiene 

obiettivi importanti  ha una grande responsabilità, 

che va ben oltre il fare onore alla maglia che 

indossa.

Per il futuro, oltre a sperare che questa pandemia 

finisca presto, continuerà il dialogo costante tra 

l’amministra zione e le nostre società sportive, per 

continuare nella strada avviata. 

Progetto Anziani in movimento

Incontri informativi sulla nutrizione Incontri informativi sulla nutrizione 
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PROGETTO HABITAT 
Consigliere Stefano Martinello

locale, anche inserito in contesti urbani e 
periurbani, ampliandone la fruizione e favorendo 
un turismo sostenibile anche di prossimità;
f) misure di protezione e prevenzione del rischio 
al fine di contenere gli effetti connessi ad eventi 
catastrofici naturali.
Il progetto è stato selezionato insieme ad altri 13 
progetti tra oltre 100 presentati tra le province 
di Vicenza, Verona, Belluno, Mantova e Ancona 
e ha coinvolto 80 partner operativi pubblici e 
privati. 
Di seguito la classificazione territoriale:

Come si può desumere dalla tabella, i valori 
finanziati sono stati complessivamente pari a €    
5.000.000,00. 
I progetti nel Vicentino hanno avuto un valore di 
€ 1.240.000, così suddivisi:
• Sinergia Società Cooperativa di Vicenza € 
410.000;
• Comune di Camisano Vicentino  € 415.000,00;
• Comune di Bassano del Grappa € 415.000,00;
Nel nostro caso, la  progettualità prevede il 
miglioramento di 5 aree verdi pubbliche (1 per 
comu-ne) nelle vicinanze del PIAR, destinate alla 
fruizione della collettività; la realizzazione di una 
APP del percorso PIAR e dei territori attraversati 
che lo promuova; il miglioramento della 
segnaletica e delle attrezzature lungo il PIAR e lo 
sviluppo di spazi lungo il PIAR dove delle giovani 
startapp, se-lezionate dalle università di Padova e 
Venezia, potranno sperimentare concretamente 
delle idee di agricoltura innovativa. 

Il comune di Camisano Vicentino assieme ai 
comuni della provincia di Vicenza, Grisignano 
di Zocco, Grumolo delle Abbadesse, Torri di 
Quartesolo e Quinto Vicentino, attraversati 
dal percorso Cicloturistico PIA-R, è stato 
oggetto di Finanziamento di 500.000 € da 
parte di Fondazione Cariverona, per il progetto 
innovativo legato allo sviluppo del territorio 
e dell’agricoltura denominato “Agri- Futuro: 
imprese innovative per la connessione tra PIA-
Rurale e il settore primario”.
Con il Bando Habitat la  Fondazione sostiene   
progetti con specifiche finalità ambientali, 
capaci di valorizzare il benessere sociale e le 
prospettive di sviluppo della comunità, anche 
attraverso l’attivazione di collaborazioni.
In particolare, le idee progettuali assegnatarie di 
contributo, dovevano riferirsi a:
a) tutela e conservazione delle risorse naturali, 
della biodiversità e diversificazione del paesaggio 
agricolo e degli ecosistemi;
b) rafforzamento del ruolo dell’agricoltura nelle 
strategie di mitigazione ed adattamento al cam-
biamento climatico e ad altri rischi di carattere 
ambientale;
c) adozione di sistemi di produzione dal ridotto 
impatto ambientale in grado di conservare le ri-
sorse naturali, tra cui il suolo e la sua fertilità;
d) gestione sostenibile e sviluppo delle risorse 
ambientali;
e) cura e valorizzazione del patrimonio naturale 
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IL BOSCO URBANO 
A Camisano Vicentino lo spazio individuato per 
la valorizzazione e la riqualificazione, come da 
requisiti per partecipare al  bando Habitat, è  l’area 

verde tra via Meucci e Viale Venezia e sarà il primo 
tassello del futuro Parco di Camisano denominato 
“BOSCO URBANO”. Di seguito, alcune proiezioni 
specifiche inerenti il progetto.
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PROGETTO HABITAT 
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PROGETTO HABITAT 
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Le 5 new entry del 2021 nella rete ComuniCiclabili 
sono:
• ANCONA - 1 bike-smile
• Camisano Vicentino (VI) - 3 bike-smile
• Civitanova Marche (MC) - 2 bike-smile
• Francavilla Fontana (BR)  - 1 bike-smile
• Sassoferrato (AN) - 1 bike-smile

Camisano Vicentino nel 2021 è entrato a far parte 
dei comuni ciclabili Italiani.
I Comuni Ciclabili è un riconoscimento dato dalla 
FIAB (Federazione Italiana amici della bicicletta) 
che premia gli sforzi di tutte quelle Amministrazioni 
Locali che mettono in pratica concrete politiche 
per la mobilità in bicicletta, perché una città a 
misura di bicicletta è prima di tutto una città per 
le persone. 
L’iniziativa, che fino ad oggi ha coinvolto oltre 
140 comuni italiani (che con quasi 9,5 milioni di 
abitanti rappresentano il 15,64% della popolazione 
italiana), ha ottenuto per il 2021 il patrocino del 
Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti e del 
Ministero dell’Ambiente.
Il riconoscimento FIAB-ComuniCiclabili attribuisce 
alle località e ai loro territori un punteggio da 
1 a 5 assegnato sulla base di diversi parametri e 
rappresentato da altrettanti “bike-smile” sulla 
bandiera.
Per accedere al riconoscimento il comune deve 
possedere almeno un requisito in tre delle quattro 
aree di valutazione: uno nell’area “mobilità urbana” 
(ciclabili urbane /infrastrutture e moderazione 
traffico e velocità), uno nell’area “governance” 
(politiche di mobilità urbana e servizi), uno 
nell’area “comunicazione & promozione”, mentre 
non è obbligatorio per la valutazione d’accesso il 
requisito nell’area “cicloturismo”.
Gli ulteriori parametri presenti nel territorio e/o 
nelle attività dell’amministrazione in relazione ai 
quattro ambiti di valutazione, contribuiscono alla 
definizione del punteggio che viene assegnato al 
ComuneCiclabile. 

Il nostro comune è risultato avere i requisiti minimi 
per entrare nella rete di Comuni Ciclabili e fregiarsi 
del relativo marchio ed esibire la bandiera gialla 
con tre biciclette (variabile da un minimo di uno 
a un massimo di cinque per i comuni più virtuosi).

COMUNI CICLABILI
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Consiglieri Silvia Polato e Alex Dorio 

Dal 2019 in collaborazione con Camisano Eventi, 
braccio operativo dell’Amministrazione e Pro 
loco si è cercato di creare un evento che avesse 
lo scopo di assaporare e far conoscere i piatti 
tradizionali oramai non più presenti nelle cucine 
dei giorni nostri.
La manifestazione nasce anche come  evento 
simbolo nel periodo autunnale al fine di ottenere 
un momento di aggregazione e cultura culinaria 
tradizionale. Il ricavato ottenuto da questa 
iniziativa ha lo scopo di mantenere attive tutte 
quelle manifestazioni annue sociali organizzate 

con Pro Loco e per dare vita a nuovi progetti, al 
primo posto l’unione sociale.
Sapori e Profumi d’Autunno coinvolge più di 40 
volontari nel periodo di metà ottobre e da subito 
l’impegno dimostrato e la cura nella preparazione 
dei piatti offerti ha avuto un’ottima partecipazione, 
anche nel periodo di pandemia causato dall’oramai 

conosciuto COVID-19. L’evento organizzato nei 
limiti e nel rispetto delle restrizioni imposte, ha 
offerto un prezioso momento di aggregazione e 
convivialità, che oramai era quasi svanito anche 
tra i volontari stessi.
Siamo alle porte della 4^ edizione e la specialità 
del “Bollito Camisanese” auspichiamo che riscontri 
sempre più partecipazione anche tra i giovani.

SAPORI D’AUTUNNO
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Finalmente, dopo due anni di chiusure è ripartita la Fiera del nostro paese, con  un titolo significativo ad 
indicare un nuovo inizio. L’auspicio è che possa rappresentare un momento autentico di vera festa e di 
aggregazione. 

Consiglieri Silvia Polato e Alex Dorio

PRIMA-VERA FESTA
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TABELLA RIEPILOGATIVA FIANZIAMENTI RICEVUTI PERIODO 2019-2022

Siamo in attesa di risposte dallo Stato (PNRR) in 
merito a progetti di rigenerazione urbana, edilizia 
scolastica, e dalla Regione per la sicurezza idraulica 
e stradale.
E’ determinante essere pronti con le fasi 
progettuali per le modalità di esecuzione opere e 

per il quadro economico.

Si fa presente inoltre che l’ULSS 8 Regione 

Veneto, con riferimento alla Mission 6 del PNRR 

ha programmato un intervento strutturale per la 

“Casa di Comunità” per 2.500.000,00 €.

Descrizione opere Importo 
finanziamento Ente erogante 

Recupero funzionale Piscina Comunale 2019-
2020

180.000,00 € Stato 

Pista ciclabile Camisano-Grumolo delle ABB. 267.000,00 € Provincia

Rifinanziato completamento 2020 pista ciclabile 
Via Vanzo Nuovo-Via San Daniele e rotatoria 4 

170.000,00 € Provincia

Finanziamento messa in sicurezza Via Badia 2021 265.000,00 € Provincia 

Finanziamento Pista ciclabile Torrerossa da Via 
Picelli a Via Malspinoso bando 2020 

297.500,00 € Regione

Bando del Distretto del Commercio bando 2020 250.000,00 € Regione

Bando Habitat –Cariverona progetto Agrifuturo 
2021

100.000,00 € Fondazione Cariverona 

Realizzazione Medicina di Gruppo 2021 90.000,00 € Stato 

Arredi Istituto Comprensivo 70.000,00 € Stato

Riqualificazione impianto idraulico e bagni 2022 200.000,00 € Stato 

Piano Asfaltature 2021/2022 150.000,00 € Stato

Allargamento Via Torrerossa –SP24 Torrerossa 
per Piazzola 2022 adeguamento quadro econo-

3.037.000,00 € Provincia 

In corrispondenza dell’intervento di cui sopra 
Acque Vicentine/Etra sostituisce rete idrica 

300.000,00 € Acque Vicentine-Etra 

Centro storico Rampazzo messa in sicurezza 50.000,00 € Regione

2° Stralcio pista ciclabile Torrerossa da Via Mal-
spinoso confine Piazzola s/B

400.000,00 € Provincia 

IMPORTO STIMATO PER DIFETTO: 5.826.500,00 €



t
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I prossimi mesi  segneranno  un momento di 

particolare attenzione, di esame e di verifica, atti a 

calibrare i prossimi passi, per conformarli in modo 

adeguato a tutto il percorso già intrapreso.

Sono necessarie politiche chiare ed univoche, 

con una strategia complessiva che faccia ripartire 

tutte le attività. 

Una modalità di lavoro integrata e di partnership 

pubblico-privato , può essere il supporto per 

affrontare le difficoltà del momento  e poter 

cogliere le sfide della ripartenza, individuare, 

sviluppare e realizzare interventi di valorizzazione 

della funzione commerciale e turistica del 

territorio.

Il Comune rappresenta il principale soggetto 

attuatore di tali progetti e gli investimenti 

riguardano, come abbiamo evidenziato, i Piani di 

rigenerazione urbana, il commercio, la mobilità, 

l’istruzione, l’ambiente, le scuole, la cultura,  i 

servizi , l’aggregazione, la salute, lo sport. Sarà  

indispensabile un legame costruttivo con TUTTA 

LA NOSTRA COMUNITA’, gli altri Comuni, la 

Provincia e la Regione per il coordinamento 

e l’integrazione dei diversi interventi per la 

realizzazione del 

PIANO COMUNALE PER LO SVILUPPO E 

IL RILANCIO DELLA CITTA’ DI CAMISANO 

VICENTINO,

INDIPENDENTEMENTE DA CHI AMMINISTRA!

PIANO COMUNALE PER LO SVILUPPO E IL RILANCIO DELLA CITTA’ DI CAMISANO 

VERSO IL FUTURO
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AZIONE 1     2021/2024 

AZIONE 2     2024/2034 

ASSE 1

Titolo: Centro Storico. Riorganizzazione e riqualificazione
1 A Asse principale  da Via Roma a Via Vittorio Veneto
1 B  Riqualificazione a livello strutturale – decoro urbano 
1 C Riposizionamento con sovrapposizione mappa mercatale
1 D Perfezionamento procedura II Bando Distretto del Commercio

ASSE 2

Titolo: Sede Municipale
2 A Ristrutturazione Municipio piano terra con servizi e ascensore
2 B Ristrutturazione Primo piano – soffitta – tetto – esterni 
2 C Archivio storico : catalogazione  
  Archivio tecnico : informatizzazione 

ASSE 3 

Titolo: Area Servizi al cittadino – Piazza del Vicariato – Piazza Libertà
3 A  Palazzina Servizi Piazza del Vicariato:
 - Servizi per attività ricreative per tutte le età
 - Servizi al Cittadino (locali per gli interventi domenicali Croce Rossa); servizi igienici pubblici
 - Pala Congressi: in sostituzione della tensostruttura per attività di supporto alle nuove proposte  
  del mercato e più in generale per le iniziative di intrattenimento e socializzazione
3 C  Ristrutturazione e riorganizzazione per utilizzo palazzo ex scuole medie in Piazza Libertà

ASSE 4 

Titolo: Bosco – Parco Urbano – Area per attività di Volontariato 
4 A Avendo a disposizione 35.000 mq. può essere realizzato un bosco urbano per circa il  
  50% superficie ed un parco pubblico con varie destinazioni (attività ludico-sportiva,  
  eventi all’aperto ecc..) 
4 B Area dedicata alle strutture necessarie al supporto di tutto il progetto

Formuliamo alcune proposte, di importanza strategica, per  lo sviluppo futuro del 
nostro paese, indipendentemente da chi amministra.

PIANO COMUNALE PER LO SVILUPPO E IL RILANCIO
DELLA CITTA’ DI CAMISANO VICENTINO (PCSR)
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Già nel 2020 si era capito che per realizzare le opere 
pubbliche, utili al nostro paese, bisognava avere 
una programmazione/progettazione preliminare 
completa (non si possono avere soltanto le idee, è 
necessario che le idee siano calate nel concreto con 
calcoli e previsioni attendibili di carattere strutturale 
ed economico). 
Perciò, dopo una attenta analisi, sono state 
individuate alcune opere e alcuni progetti che 
coprono una tempistica realizzativa al 2024 , e 
altre opere e altri progetti che coprono invece una 
tempistica realizzativa nel medio-lungo termine al 
2034. Quest’ultima prospettiva è stata denominata  
“PIANO COMUNALE PER LO SVILUPPO ED 
IL RILANCIO DELLA CITTA’ DI CAMISANO 

VICENTINO (PCSR) 
Nel frattempo, Provincia, Regione, Stato ed Europa 
hanno iniziato a finanziare opere, solo in presenza 
di stati progettuali avanzati, e questo allo scopo di  
stabilire tempi certi e vincolanti per la realizzazione 
delle opere stesse.
Sono stati finanziati progetti per un importo di 
circa 100 mila euro (i progettisti devono garantire 
una conoscenza puntuale delle possibili fonti di co-
finanziamento).
Alcuni di questi progetti hanno già ottenuto un 
finanziamento in conto capitale (a fondo perduto) 
da Provincia, Regione e Stato. Tutto il 2021 ci ha visti 
impegnati nel seguire passo dopo passo a seconda 
dei finanziamenti di queste opere.

PIANO COMUNALE PER LO SVILUPPO E IL RILANCIO
DELLA CITTA’ DI CAMISANO VICENTINO (PCSR)

Formuliamo alcune proposte, di importanza strategica, per  lo sviluppo futuro del nostro paese, 
indipendentemente da chi amministra.

AZIONE 1     2021/2024 

 PROGETTAZIONE OPERE DA REALIZZARE (2021-2024)
• Via Piazzola SP24 allargamento provinciale
• Riqualificazione Via Degli Alpini – Via Torrerossa e Via Badia
• Via Piazzola 1° stralcio pista ciclabile, Via Picelli e Via Malspinoso
• Riqualificazione Caserma dei Carabinieri
• Progetto Via Chiesa – Rampazzo
• Ampliamento Cimitero Rampazzo
• UMI 1 Primo piano uffici Polizia locale e Servizi Sociali 
• Via Palazzon – Rampazzo – Strada bianca
• Progetto per completamento Palazzetto 2
• Ampliamento Cimitero Capoluogo
• Palestra Santa Maria
• Incarico ampliamento scuola materna 
• Asfaltature 2022-2024

 AZIONE 2     2024/2034

ASSE 1
Titolo: Centro Storico. Riorganizzazione e riqualificazione
1 A  Asse principale  da Via Roma a Via Vittorio Veneto
1 B  Riqualificazione a livello strutturale – decoro urbano 
1 C Riposizionamento con sovrapposizione mappa mercatale
1 D  Perfezionamento procedura II Bando Distretto del Commercio

ASSE 2
Titolo: Sede Municipale
2 A Ristrutturazione Municipio piano terra con servizi e ascensore
2 B Ristrutturazione Primo piano – soffitta – tetto – esterni 
2 C Archivio storico : catalogazione  
  Archivio tecnico : informatizzazione 

ASSE 3 
Titolo: Area Servizi al cittadino – Piazza del Vicariato – Piazza Libertà
3 A  Palazzina Servizi Piazza del Vicariato







“Il segreto del cambiamento 
è concentrare tutta la tua energia 

non nel combattere il vecchio, 
ma nel costruire il nuovo”. 

(Socrate)


